Expériences

par Jéromine

Marlène, jeune secrétaire de direction, n’a pas de vie sexuelle. Par manque de temps, pense-t-elle. En effet, son patron, un copain d’enfance, lui laisse volontiers la gestion de son entreprise. Jusqu’au jour où Marlène tombe sur un nouveau client : Michaël. Et là, tous les tabous sautent, au point que la secrétaire modèle se fait « sauter » sur le bureau de son cher patron en l’absence de celui-ci, mais au su (les murs ont des oreilles) des employés de la boîte. Nous vous laissons découvrir ce qui va en résulter.

CHAPITRE PREMIER

Rencontre professionnelle

Marlène arborait un sourire digne d’une publicité pour dentifrice. Avenante, elle était au surplus dotée d’une plastique qui laissait rêveurs ses collègues de travail masculins.

Secrétaire de direction dans une société d’informatique créée par Elias, un de ses amis d’enfance, elle s’occupait de la comptabilité et de la gestion du personnel. Elle était aussi préposée aux tâches délicates.

Elias avait été le voisin de Marlène depuis le plus jeune âge. Ils s’étaient rencontrés quand la petite fille et ses parents avaient emménagé à Bruxelles. Tous deux avaient suivi leur scolarité ensemble jusqu’à l’université. Puis Marlène avait soutenu les ambitions du jeune homme qui désirait monter sa propre boîte. Elias n’avait pas voulu se lancer seul, alors il avait « engagé » sa camarade – officiellement, en temps que secrétaire de direction. Mais officieusement, elle était son bras droit, et nulle décision ne se prenait sans elle.

Aucun sentiment amoureux ne les avait jamais rapprochés. Elias était heureux en ménage depuis des années, Marlène était devenue l’amie de sa femme et avait même été témoin à leur mariage. Cependant, le couple se désespérait de voir que leur amie s’enfonçait dans un célibat endurci. Elias présentait constamment à Marlène des amis ou connaissances, mais aucun de ces hommes ne convenait à la jeune femme, qui se trouvait heureuse dans sa situation de « célibattante ». Elle avait connu diverses relations, certaines plus traumatisantes que d’autres, mais elle n’était pas hostile à la gent masculine. Elle ne trouvait tout simplement pas le temps de vivre une « histoire ».

Un soir de décembre, Elias demanda à Marlène de rester plus tard avec lui au bureau, afin de recevoir un client potentiel. Quand elle se trouva en présence de Michaël Bartoux, Marlène ne vit en lui au premier abord qu’une future relation de travail. Elle se montra sympathique mais ferme dans les négociations. Cependant, quand, au sortir de la réunion, Michaël l’invita à boire un verre dans le bar jouxtant l’agence, à la grande surprise d’Elias – et à la sienne propre – elle accepta.

L’homme était séduisant. Marlène était loin d’être insensible à son sourire ravageur et à sa galanterie. Elle se laissa facilement aller en sa compagnie comme si elle le connaissait depuis des lustres. Une tendre complicité les rapprocha d’emblée. Marlène envisagea très rapidement d’aller plus loin avec lui, mais l’idée d’une relation stable et durable ne la tentait pas. Non, elle souhaitait seulement profiter de la belle histoire qu’elle sentait poindre.

Lors de leur deuxième rendez-vous – restaurant et soirée branchée – le surlendemain, elle l’invita à la raccompagner chez elle. Et elle lui proposa de « monter boire un dernier verre ». Elle ne fit pas la prude, et Michaël apprécia qu’elle ne se montre pas sainte-nitouche.

Elle s’assit sur le canapé en croisant les jambes et en tapotant le siège d’un geste suggestif. Il prit place en souriant, enchanté de ce que cette familiarité augurait.

Sa main glissa sur la cuisse de la jeune femme qui ne broncha pas. Puis la main remonta sous la jupe. Se penchant pour l’embrasser, il constata, au toucher, qu’elle portait des dessous affriolants : bas résille, porte-jarretelles, string. Il fut excité d’emblée, l’allongea sur le canapé, alors que sa langue lui fouillait la bouche avec avidité. Il remonta sa jupe, lui écarta le string, puis sortit son sexe dressé. Il s’enfonça en elle d’un coup. Elle était déjà tout humide, ce qui le fit bander encore plus dur.

Marlène était belle dans l’amour, elle se laissait totalement aller, même si elle ne connaissait pas vraiment Michaël. Elle gémissait fort, la bouche entrouverte, et passait sa langue sur sa lèvre inférieure. Elle le cherchait en arquant son bassin pour qu’il la pénètre au plus profond. La bouche de Michaël courant le long de son cou la faisait frissonner.

Ouvrant elle-même son chemisier, elle lui offrit sa poitrine nue. Il avait déjà remarqué, au cours de la soirée, qu’elle ne portait pas de soutien-gorge. Elle avait des petits seins fermes, bien formés, qu’il tenait au creux de sa paume et qu’il pressait. Sa bouche enveloppa un des tétons ; elle rejeta la tête en arrière, prête à jouir.

A ce moment-là, il cessa tout mouvement. Il la regardait, l’air narquois. Elle fit la moue, lui posa ses mains sur les fesses, l’attira à elle. Il la pénétra en force, et après quelques va-et-vient assez violents, elle se mit à haleter, ferma les yeux... elle cria son plaisir. Il jouit en elle à cet instant, puis se laissa retomber entre ses seins.

Ils restèrent silencieux un moment, reprenant leur respiration, puis Michaël se releva sur un coude.

— Tu es vraiment bonne... observa-t-il en laissant sa main errer sur sa poitrine.

Elle souriait. Loin d’être choquée par ces paroles, à vrai dire peu romantiques, elle se sentait flattée.

Il poursuivit ses remarques :

— Tu n’es pas mal du tout, tu sais...

A partir de ce moment-là, Marlène sut avec certitude qu’avec cet homme, tout serait avant tout sexuel. Il s’agissait d’une attirance physique entre eux, même s’ils avaient de nombreux points communs et aimaient converser longuement à la terrasse d’un café. La perspective d’une telle relation convenait parfaitement à la jeune femme.

Ils se revirent dès le lendemain de cette soirée de folie. Michaël lui avait fait l’amour plusieurs fois, dans chacune des pièces de son appartement, et dans des positions inédites pour elle.

Michaël devait rencontrer à nouveau Elias. L’entretien ne s’éternisa pas, car ce dernier avait ensuite un rendez-vous à l’extérieur. Il confia donc à Marlène le soin de terminer pour lui les formalités, de régler les derniers détails de son association avec Michaël.

Dans le bureau de la secrétaire de direction, Michaël tira les stores, mais prit soin de ne pas verrouiller la porte. S’approchant de Marlène, il lui passa les mains sous son chemisier. Lui pressant les seins avec délicatesse, il guettait la réaction que sa caresse provoquait chez elle. Elle appréciait visiblement. Ils s’embrassèrent.

— Déshabille-toi... ordonna-t-il d’une voix à la fois douce et rauque.

Il recula d’un pas. Il observait Marlène, qui retirait son chemisier, descendait la fermeture Eclair de sa jupe, la faisait glisser le long de ses hanches et de ses cuisses, retirait ses bas, les faisait rouler jusqu’à ses chevilles, et enfin se défaisait de son minuscule string – qu’elle lui lança d’un coup de pied assuré.

— Est-ce que ça t’excite de savoir que tes collègues sont tout près ? Qu’à tout moment, l’un ou l’autre peut entrer et te voir nue ?

— Et toi ?

Michaël souriait sans répondre.

— Je ne sais pas, dit-elle enfin. J’ai envie de toi dès que je te vois, et ça me rend capable de tenter les expériences les plus folles !

Michaël s’approcha d’elle, la souleva par les aisselles, l’assit sur son bureau. Elle retint un cri : la table était froide sous ses fesses. D’un geste large, il balaya les dossiers et les objets qui gênaient son entreprise. Il ne se pressait pas, cependant. Marlène, elle, était déjà très excitée.

— Prends-moi, gémit-elle en se rapprochant de lui.

— Tu es pressée, on dirait... moi, j’ai envie de prendre mon temps. J’ai envie que tout le monde sache ce qu’on est en train de faire là-dedans ; ça m’excite, tu comprends... Je veux que tout le monde nous regarde avec envie quand on sortira d’ici...

— Tu es tordu, toi, dit-elle.

— Caresse-toi... excite-moi...

Il n’était pas donneur d’ordres : il lui demandait plutôt de lui faire une faveur quand il disait ce genre de choses, employant des mots qui attisaient le désir de Marlène. Elle aimait l’emprise que cet homme avait sur elle, les barrières qu’il levait en elle.

Sa main était posée sur sa cuisse. Elle la fit remonter le long de sa hanche, contourna son sexe, se caressa le ventre, se passa la main entre les seins, jusqu’à son cou dont elle fit le tour. Elle approcha ses doigts de sa bouche, et introduisant son index entre ses lèvres, elle le suça lentement sur toute sa longueur, en tirant la langue, les yeux plantés dans ceux de Michaël qui la fixait. Enfin, elle fit redescendre sa main sur ses seins qu’elle pétrit à pleine poignée. Michaël se mordait les lèvres : il bandait comme un âne.

— J’ai envie de toi... gémit-elle, le regard accroché au sien.

Sa main descendait vers son pubis. Quand elle y parvint, elle écarta lentement les jambes, la plongea entre ses grandes lèvres. Elle maltraitait son clitoris avec l’énergie du désir insatisfait.

— Une petite coquine, observa-t-il, voilà ce que tu es... Si tu continues comme ça, je vais me jouir dessus...

Marlène se mit à rire, écarta sa main de son sexe, l’approcha de la bouche de Michaël, qui suça les doigts humides.

— Ton odeur me plaît... elle est particulièrement agréable.

Il lui avoua que c’était la première fois qu’il aimait à ce point la moiteur d’une femme, qu’il en éprouvait le désir et le plaisir. Il ajouta qu’elle avait un beau sexe... qu’en la déshabillant, la veille, il avait été agréablement surpris en découvrant une chatte si bien épilée, ouverte, prête à s’offrir...

— Ce n’est pas parce que je suis célibataire que je dois me négliger, fit-elle.

— Mais tu n’es plus célibataire, ma chérie... je te fais l’amour, je te désire tout le temps, tu es la femme avec qui j’ai envie de réaliser tous mes fantasmes... alors, crois-tu que je vais te lâcher ?

— Prends-moi ! intima-t-elle. Ou bien je me masturbe et je me fais jouir toute seule !

Non, ce n’était pas ce qu’il voulait. Il la regarderait se masturber une autre fois, mais pour l’heure, il allait la prendre !

Et pour ponctuer ses dires, il sortit son sexe de son caleçon, devenu trop étroit. Il le tenait à pleine main, le faisait aller et venir afin de se préparer encore mieux.

— C’est ça que tu veux ?

— Oui... gémit-elle au comble du supplice, s’arquant au maximum, prête à le recevoir au plus profond de son corps.

— Demande-le-moi...

— Prends-moi, Michaël...

— Encore...

— Viens, je t’en prie...

— Supplie-moi !

— Enfonce-toi en moi, Michaël, défonce-moi, viens, remplis-moi, je t’en supplie !

Il sourit, visiblement satisfait. Elle n’en pouvait plus. La mouille suintait au bord de ses petites lèvres. Il en ramassa quelques gouttes du bout de son gland. Marlène fit un mouvement de hanche, comme pour le happer.

— Michaël, viens !

Elle avait crié. Il pouvait être certain, à présent, que chacun de ses collègues, de l’autre côté du mur, savait ce qui se passait dans le bureau.

Le sexe de la jeune femme était humide et chaud, grand ouvert, avide de jouissance. Se saisissant de sa verge, il se planta en elle d’un coup sec. Il se pencha sur elle, plongea sa tête entre ses seins qu’il maltraita, lécha, mordit, pendant que ses mains lui pressaient les fesses. Marlène écartait les jambes au maximum. Le sexe de son amant était sans doute le plus gros calibre qui l’avait jamais pénétrée ; il devait être au-dessus de la moyenne : jamais, elle ne s’était sentie aussi remplie. Des sensations inconnues la submergeaient. Le sexe, la bouche, les mains de Michaël, avides de plaisir, découvraient des endroits encore inexplorés du corps offert.

D’un coup, il se retira. Marlène parut déconcertée. Il l’aida à descendre du bureau, la retourna sans ménagement, la coucha sur le ventre. Il la pénétra par-derrière en position de levrette.

— Oh ! On explore le Kama-Sutra, gémit-elle.

— Et encore, tu n’as rien vu, ma chérie...

Il lui donna un coup de hanche prononcé, qu’il ponctua d’un « tiens, prends ça ! ». Elle fut surprise, mais ne réagit pas.

— Tu aimes ? demanda-t-il.

— Oui... Encore...

— Tiens !

— Plus fort, Michaël... encore, écarte-moi !

Il gémissait si fort qu’elle se demanda s’il n’en rajoutait pas pour que tout le monde entende.

Au même instant, Michaël entendit la porte du bureau grincer. Il se retourna, vit apparaître une tête masculine, celle de l’assistant de Marlène, à qui il avait déjà eu affaire. Michaël lui sourit, enchanté que leurs cris aient ameuté quelqu’un. La jeune femme n’avait rien remarqué. Michaël se déplaça légèrement, afin que les fesses de Marlène apparaissent clairement aux yeux de son assistant, et que ce dernier voie bien la pénétration. Michaël, qui aimait se faire observer dans cette situation, faisait tout pour que le jeune homme en prenne plein la vue.

— Je veux que tu jouisses fort... plus fort qu’hier ! intima-t-il à Marlène sans détourner son regard du mateur.

Mais elle ne parvenait pas, dans ces circonstances, à se lâcher totalement. Et encore, elle ne savait pas qu’un tiers les observait.

Accélérant la cadence, Michaël émit un long râle animal ; il jouit en elle. Marlène se sentit submergée d’un sperme dense, abondant, qu’elle sentit couler le long de son sexe et de ses cuisses quand son amant se retira. Celui-ci lui avait dit qu’il aimait qu’elle s’en imprègne et ne s’essuie pas après l’amour, et elle appréciait cette sensation. Il voulait aussi qu’elle le goûte, mais elle n’avait pas encore osé. Il lui demandait, parfois, des choses qui la choquaient, et elle se demandait si sa réaction était normale, ou bien si c’était lui qui était pervers.

Quand il eut repris son souffle, Michaël constata que le petit voyeur s’était éclipsé.

— Tu as aimé cette position ? demanda-t-il.

— Hum... c’était bon... mais...

— Mais quoi ?

Elle lui avoua qu’elle ne s’était pas sentie à l’aise. Faire l’amour au bureau, c’était à la fois excitant et alarmant. Michaël se mit à rire et l’embrassa. Puis lui examinant le sexe, qui débordait de foutre, il approuva, l’air satisfait.

Se doutant qu’il allait renouveler sa demande, Marlène secoua la tête.

— J’aimerais que tu me nettoies avec ta langue, lui confia-t-il, mais je ne te forcerai jamais en rien. Seulement, je sens que tu es faite pour les choses de l’amour, et j’ai envie de te faire découvrir des sensations et des univers que tu ne connais pas.

Elle n’était pas opposée à cela, mais il ne devait pas la bousculer. Après tout, ils ne se connaissaient que depuis une semaine.

— Un jour, dit-il, rêveur, j’aimerais que tu m’avales complètement...

Il n’insista pas, se contentant de l’informer. Il considérait que pour s’entendre sur le plan sexuel, il fallait avant tout se comprendre par la parole, dire ses envies, ses désirs, ses fantasmes les plus secrets. Marlène, il le sentait, n’avait pas besoin d’être trop poussée pour arriver à se laisser désinhiber, et il attendait avec impatience le moment où elle ferait tout ce qu’il désirait.

CHAPITRE II

Boîtes de nuit

Ils se fréquentaient à présent depuis plus d’un mois, et tout leur entourage était au courant. Les rumeurs allaient bon train au bureau, tout le monde savait que la secrétaire se faisait culbuter dans le bureau par le plus gros client de la boîte. Mais tous deux s’en moquaient éperdument, ils vivaient leur histoire au jour le jour, sans se poser de questions, ne songeant qu’à prendre du plaisir.

Ils sortaient souvent le week-end. Michaël l’avait présentée à plusieurs couples d’amis à lui. Après avoir dîner, il leur arrivait fréquemment d’aller finir la soirée en discothèque ou dans des bars de nuit.

Ils faisaient l’amour partout, dans des lieux plus ou moins insolites. Dès que l’envie leur en prenait, ils quittaient amis, famille ou soirée, pour aller s’envoyer en l’air dans un endroit discret.

Un soir, alors qu’ils étaient en boîte de nuit avec des amis, Michaël se pencha vers elle et cria, par-dessus la musique :

— J’ai envie de toi, maintenant !

Elle sourit, se leva, s’excusa auprès des amis de Michaël, prétextant une envie pressante. Elle ne précisa pas laquelle ! Quelques secondes plus tard, son amant la rejoignait, et sans un mot, l’entraînait à l’écart, dans les toilettes pour handicapés. Sans un baiser ni un regard, il la retourna, lui troussa la jupe, et constata avec une surprise amusée quelle ne portait pas de sous-vêtement. Lui relevant une jambe, il la plaqua dos contre le mur, assez rudement, sortit son sexe et la pénétra sans autre préliminaire. Excitée par la situation, Marlène gémissait tandis qu’il lui donnait des coups de reins en série ; il lui tenait toujours sa jambe surélevée pour l’écarter encore plus.

Approchant de sa bouche sa main restée libre, Michaël donna ses doigts à sucer, l’un après l’autre. Le bruit de succion les excitait tous deux. Elle gémissait de plaisir et de douleur mêlés, mais son excitation était à son paroxysme. Elle sentait le sexe de Michaël entrer en elle et en sortir, pour de nouveau forcer la barrière des petites lèvres. L’homme lui plantait ses doigts et ses ongles dans la peau de la cuisse qu’il maintenait fermement pour l’ouvrir davantage et s’enfoncer plus profond. Ils jouirent très vite, de concert, sans bruit.

Il la lâcha, et quand elle se retourna pour s’ajuster, le sperme lui dégoulina le long des jambes.

— Depuis quand tu ne mets pas de culotte pour sortir ? s’enquit-il, ironique.

— Depuis que je sais que tu vas me prendre n’importe où, n’importe quand. Ça te choque ?

— J’adore... et j’adorerais que les autres le remarquent...

Il voulait l’exhiber, il n’était donc pas jaloux ?

Michaël secoua la tête. Non, il n’était pas d’un naturel jaloux, même s’il pouvait se montrer possessif. Il aimait que les autres hommes la trouvent belle et la reluquent.

— Tu es exhibitionniste, en somme ! dit-elle.

— Nous le sommes tous un peu, non ?

— J’avoue que je ne me suis jamais posé la question...

— Pose-toi-la, alors... je sais que tu l’es... tu adores que l’on t’entende faire l’amour... je suis sûr que ça te plairait que l’on te mate aussi...

Perplexe, Marlène ne répondit pas.

La semence de Michaël sur ses jambes et son sexe avait séché et lui tirait agréablement la peau. Ils sortirent des toilettes sans un mot de plus, sous le regard étonné de deux jeunes femmes qui passaient par là.

Ils retournèrent s’asseoir, à quelques secondes d’intervalle, auprès des amis de Michaël, l’un en face de l’autre. Marlène prit soin de relever sa jupe assez haut sur ses cuisses et de ne pas serrer ses jambes afin de laisser deviner à son amant, et à l’ami de celui-ci assis à ses côtés, qu’elle ne portait rien dessous, que son sexe était grand ouvert et gourmand – face à eux. Michaël la scrutait pour voir si elle était capable de s’exhiber totalement ; aussi, pour lui plaire, elle écarta un peu plus les jambes. La manœuvre ne passa pas inaperçue : l’ami de Michaël remarqua la fente sombre et lisse, sous la petite jupe.

Marlène constata que l’effet recherché était immédiat : L’homme avait une érection bien visible, et son regard se faisait on ne peut plus insistant sur son intimité. A son propre étonnement, elle trouva la chose excitante et se sentit de nouveau tout humide. Michaël s’en aperçut en la voyant passer sa langue sur sa lèvre. Il la trouvait terriblement bandante dans sa nonchalance. Il l’aurait prise immédiatement, sur la banquette, s’ils avaient été dans un lieu adéquat. Il lui sourit, puis lui fit signe qu’il voulait partir.

Ils dirent au revoir aux autres, récupérèrent leurs vêtements au vestiaire, puis rejoignirent la voiture au parking.

— Je vois que ça t’excite comme une folle de t’offrir aux regards de tout le monde...

— Tu sembles bien connaître la psychologie féminine, Michaël.

— Il ne s’agit pas de psychologie, mon cœur, mais de fantasme... Fantasme que l’on te regarde faire l’amour, d’être vue dans n’importe quelle situation sexuelle...

Il lui demanda de mettre ses doigts dans son sperme séché et de se masturber.

— Toi aussi, ça t’excite ! rit-elle, tandis que ses doigts s’aventuraient dans le creux secret de son corps.

— Lève haut ta jupe que je te vois... « fantasme d’être vue », répéta-t-il un sourire en coin.

Les doigts de Marlène bougeaient de chaque côté de son clitoris. Elle se tortillait sur son siège, très excitée, accompagnant son geste de caresses à l’intérieur de ses cuisses, ou sur ses seins, à travers son débardeur.

— Enfonce-toi un doigt dans la chatte...

Elle appréciait qu’il la guide.

Marlène quitta ses chaussures, releva et posa ses pieds sur le tableau de bord. Elle écarta alors ses cuisses, et de sa main droite, continua à se masturber alors que son majeur gauche s’enfonçait dans son orifice. Michaël ne se doutait pas qu’elle se mettait un doigt pour la première fois de sa vie, ce qui la fit gémir de plus belle tant les sensations qu’elle éprouvait étaient agréables. Lui respirait de plus en plus fort en suivant des yeux le mouvement des doigts de Marlène qui s’activaient sur son sexe. Elle enfonça son majeur dans la fente obscure, puis le ressortit tout englué de mouille.

Elle ne se rendit compte qu’il s’arrêtait sur le bas-côté de la route qu’en le voyant ouvrir sa braguette, en extirper son sexe dressé. Il commença à se branler devant elle tout en l’encourageant.

— Gémis, fais-toi jouir comme tu ne l’as encore jamais fait, mon amour...

Son plaisir s’intensifiait, son doigt s’enfonçait facilement dans le conduit lubrifié. Marlène doubla son majeur de son index et accéléra son mouvement de va-et-vient. Elle était trempée. Tout à coup, sans prévenir, elle se cambra et hurla. Haletante, elle se masturbait à une vitesse folle. Michaël lui saisit alors la main gauche, isola son index et son majeur et les porta à la bouche de la jeune femme, qui se mit à les sucer avec volupté.

— C’est bon, hein ? fit-il, terriblement excité en la voyant faire. Il s’agit de ton odeur, de ta matière et de la mienne mêlées... ça y est, ma chérie, tu me goûtes, et tu adores ça, je le vois !

— Hum...

Elle s’étira, telle une chatte. Les endorphines, hormones du plaisir, agissaient.

A ce moment précis, Michaël sortit de la voiture, le sexe encore érigé, hors de son pantalon. Il en fit le tour, ouvrit la portière de Marlène, l’aida à sortir, la dirigea vers le capot et la coucha sur le ventre.

— Ecarte les jambes ! intima-t-il d’une voix rude.

Elle s’exécuta. Michaël lui releva la jupe, indifférent aux voitures qui passaient à côté d’eux. Il lui agrippa les fesses afin de s’enfoncer dans son corps, et se mit à limer avec férocité, ne prenant en compte à ce moment-là que son propre plaisir.

D’abord, Marlène se laissa faire passivement, le corps encore endormi suite au précédent orgasme, mais ses sens ne tardèrent pas à se réveiller, le plaisir se manifestant de nouveau.

— Oh, ce que tu es bonne, mon amour...

Autour d’eux, les voitures circulaient, les éblouissaient de leurs phares. Certains automobilistes klaxonnaient, beaucoup ralentissaient, mais Michaël ne s’occupait que du corps de Marlène.

Les fesses de la jeune femme étaient rougies par les claques et les pincements qu’il se plaisait à lui infliger. Michaël était brutal et elle n’en gémissait que plus fort.

— Tu as un cul splendide, dit-il dans un souffle.

Avoir dénudé en plein parking le cul sa compagne avait allumé en lui un tel feu qu’il la pénétrait sans délicatesse, ne cherchant qu’à se vider – et à la remplir de foutre.

— Je vais...

Il se mit à jouir, très vite, sans s’apercevoir que sa partenaire avait elle-même un nouvel orgasme. Puis il se retira, la laissant pantelante, se rajusta et la fit se rasseoir dans la voiture. Il remit le contact, et sans qu’une parole soit échangée entre eux, ils rentrèrent chez Marlène et se couchèrent éreintés.

CHAPITRE III

Les boules de geisha

Le lendemain matin, ils se réveillèrent encore tout habillés. Le sexe de Marlène était endolori, maculé de sperme séché et de ses propres sécrétions. Tout ce qu’elle voulait, ce matin-là, c’était prendre une douche.

Michaël dormait encore ; elle se déshabilla et alla se délasser et se réveiller sous l’eau chaude. Mais ce répit ne devait pas durer : son compagnon la rejoignit bientôt, au mieux de sa forme. A la vue du sexe mâle dressé, luisant, Marlène se mit à genoux, le lécha sur toute sa longueur ; puis elle l’absorba jusqu’à ce qu’il disparaisse dans sa bouche.

— Suce-moi jusqu’au bout... gémit-il.

Elle se mit au travail avec acharnement, le masturbant avec sa main pendant que sa langue parcourait chaque centimètre carré de la verge. Son autre main pétrissait les testicules, qu’elle gobait de temps en temps, le faisant se récrier. Il semblait apprécier.

— Laisse-moi te jouir dans la bouche... supplia-t-il.

Elle ne répondit pas et continua assidûment. Elle le suçait en faisant du bruit, ce qui rendait l’exercice encore plus excitant, et lui emprisonnait les couilles dans sa main. Il commença soudain à haleter, à pousser des râles. Il allait bientôt tout lui donner. Michaël eut un orgasme très long, remplissant la bouche de la jeune femme de longues giclées de sperme.

Quand il reprit ses esprits, il découvrit le visage de Marlène blanchi par son foutre ; elle en avait autour des lèvres ; elle déglutissait pour avaler.

Elle le fixa, se passa la langue sur les lèvres.

— Tu as bon goût...

— Tu aimes ?

Pour toute réponse, elle se releva, lui prit la main, la posa sur son sexe. Certes, il était mouillé par l’eau du bain, mais également très lubrifié. Satisfait, Michaël y introduisit son index. Elle émit un faible geignement. Trouvant qu’elle ne faisait pas assez de bruit, il retira sa main et lui montra qu’il isolait quatre de ses doigts – tous sauf le pouce. Il les lui enfonça sans ménagement dans le sexe. Non seulement ils entrèrent comme dans une nappe d’huile, mais Marlène en redemandait. A son tour, Michaël s’agenouilla devant elle et se mit à lui lécher la chatte. Sa langue s’incrusta entre ses petites lèvres, débusqua le clitoris qu’il excita pour le faire grossir, la rendant folle de désir.

Elle jouit intensément, mit quelques secondes à reprendre son souffle ; Michaël, debout face à elle, la serra dans ses bras.

— C’était bon ? demanda-t-il.

— Oui...

— Tu n’as pas l’air satisfaite, remarqua-t-il en la repoussant à bout de bras.

— Je veux jouir...

— Encore ?

— Tu ne t’es occupé que de mon bouton d’amour...

Il se mit à rire.

— Je vois. Tu veux que je m’occupe de ta chatte en profondeur, c’est ça ?

Marlène, se frottant contre lui, fit signe que oui. C’était bien cela qu’elle attendait.

A nouveau, il lui présenta quatre doigts réunis. Elle recula, écarta les jambes, attendant qu’il lui les enfonce au plus profond. Il les lui introduisit avec délicatesse. La main posée sur la sienne, Marlène lui imprimait le rythme qu’elle voulait, sec et rapide.

— Encore !

Et elle s’adossa à la paroi de la douche, en écartant un peu plus les jambes.

Il continua ses mouvements de va-et-vient, satisfait de voir le visage de sa compagne ravagé par le plaisir.

— Encore des doigts... implora-t-elle.

— Tu veux plus de doigts ?

Elle hocha la tête, les yeux fermés. Elle n’était plus que pure sensation.

— Remplis-moi plus...

Il se pencha, se saisit d’une bouteille de gel douche. Rond et assez long, l’objet avait une forme phallique. (Marlène achetait le format familial.) Il s’accroupit à ses pieds, retira ses doigts, présenta la bouteille à l’entrée du trou béant. Le diamètre de l’objet était plus important que celui de la verge, mais Michaël était sûr qu’il allait le lui faire accepter.

Marlène n’avait pas rouvert les yeux. Elle sentait un engin froid et dur s’introduire dans son sexe.

— C’est quoi, ça ?

— Fais-moi confiance... murmura Michaël.

La bouteille de gel disparaissait presque dans sa chatte, plus gourmande que jamais, et qui paraissait insatiable.

— Encore ! Plus fort ! C’est bon !

Elle se mit à hurler. La jouissance l’emporta au-delà de tout. Une vague de chaleur l’envahit, elle s’abandonna complètement, faillit s’évanouir. Michaël la rattrapa à temps. La bouteille de gel tomba à ses pieds. Elle haletait.

— Je t’aime... murmura-t-elle dans ses bras.

— Et moi donc...

Elle voulut voir alors avec quoi il l’avait remplie. Michaël ramassa le flacon, le lui montra. Cela la fit rire.

Repus l’un et l’autre, ils finirent de se laver et allèrent prendre leur petit déjeuner.

Au bout d’un certain temps, Marlène lui confia ses craintes : ils n’avaient pas été prudents, depuis qu’ils se connaissaient, ils n’avaient pris aucune précaution.

— Tu veux parler de capote ?

— Oui.

Pour la rassurer, Michaël proposa qu’ils aillent ensemble faire les tests. Lui en faisait souvent, et il avait pris auprès d’Elias ses renseignements la concernant. Il lui avoua qu’il détestait jouir dans un bout de plastique.

— Ta chatte est tellement bonne... J’aimerais, dit-il soudain, que tu restes nue toute la journée.

— On ne sort pas, alors ?

— Non, j’ai envie de voir ton corps se mouvoir dans les positions que tu affectionnes au quotidien, sans vêtements, sans entraves. Ça risque d’être très excitant...

Marlène lui demanda si lui aussi resterait nu.

— On verra, répondit-il, évasif.

Marlène se mit debout, fit tomber son peignoir. Il la trouvait belle comme ça, elle n’avait besoin d’aucun voile.

Avec des gestes parfaitement naturels, elle acheva de boire son café, débarrassa la table, rangea le tout dans le lave-vaisselle, puis alla s’asseoir sur le canapé pour suivre les informations matinales. Comme d’habitude, elle s’était mise en tailleur ; son sexe était grand ouvert, au frais, ce qui lui procurait une sensation agréable.

Michaël avait disparu dans la chambre ; il revint près d’elle quelques minutes plus tard : elle était très à l’aise dans la nudité qu’il lui avait imposée. Il lui tendit un petit paquet.

— Un cadeau pour toi. Ouvre...

— Des boules de geisha ? s’étonna-t-elle en découvrant les deux petites boules retenues entre elles par une ficelle.

— Tu connais ?

— Bien sûr, pour qui me prends-tu ?

— Tu vas les porter tout le temps, maintenant. Elles vont rendre ton vagin encore plus sensible.

— Alors, mets-les-moi toi-même !

Il s’assit à côté d’elle. La position qu’elle avait adoptée lui facilitait la tâche. Michaël introduisit les deux boules dans l’orifice béant, les poussa progressivement à l’intérieur. A chaque mouvement, Marlène laissait échapper des râles de plaisir. Elle les garda toute la journée, les enlevant seulement quand ils faisaient l’amour. Le lendemain, elle les portait pour aller au travail. A la longue, elle ne pouvait plus s’en passer. A partir de ce jour-là, Michaël lui offrit régulièrement des sextoys dont ils se servaient quand ils étaient tous les deux, mais qu’il lui demandait d’utiliser aussi dans des situations particulières ou dans des lieux précis.

Un après-midi, ils avaient rendez-vous avec Elias. Comme le bureau de celui-ci était en travaux, la réunion eut lieu dans celui de Marlène. Le matin même, Michaël lui avait fait livrer un vibromasseur accompagné d’une « consigne » : pour la réunion qui se préparait, elle devait porter une jupe et utiliser l’engin.

Au cours du débat, Michaël surveillait chacun des gestes de la secrétaire pour s’assurer qu’elle se servait réellement du vibro. Elias n’y avait vu que du feu, mais Marlène avait eu du mal à contenir ses gémissements et son plaisir, tandis que Michaël devait cacher son érection grandissante.

Ils s’adonnaient ainsi à de nombreux jeux sexuels, et au fur et à mesure que les mois passaient, Marlène, comblée, se demandait si Michaël avait encore des expériences à lui faire découvrir.

CHAPITRE IV

Le « Deux Plus Deux »

Ils habitaient ensemble, à présent, et Marlène avait été adoptée par le cercle d’amis de Michaël. Ils se retrouvaient souvent le week-end au restaurant Le « Deux Plus Deux » pour des soirées agréables. Après le repas, les autres restaient, mais Michaël prenait congé, emmenant sa compagne. Intriguée, Marlène demanda un jour à Michaël pourquoi ils ne finissaient jamais la soirée tous ensemble.

— Patience, répondit-il, avec un sourire énigmatique, on va passer à la vitesse supérieure.

Ce soir-là, ils avaient bien dîné, l’ambiance était bon enfant, le vin coulait à flots, Marlène était gaie. Quand Simon et Marie, les meilleurs amis de Michaël, annoncèrent qu’ils partaient, Marlène demanda à son compagnon s’ils pouvaient terminer la soirée avec eux. Tout le monde trouva l’idée excellente. Mais quand elle voulut enfiler son manteau, croyant qu’on quittait l’établissement, Michaël la retint : les autres se dirigeaient vers une porte qu’elle n’avait jamais remarquée auparavant et qui s’ouvrait sur un escalier plongeant. Michaël la fit passer devant lui ; elle suivit leurs amis, curieuse de ce qu’ils allaient découvrir dans la cave.

A vrai dire, il ne s’agissait pas d’une cave, plutôt d’un immense salon, avec des canapés, des tentures et de la musique douce. Il n’y avait pas beaucoup de monde, seulement quelques couples assis à une table, en train de discuter à voix basse.

Elle suivait toujours Simon et Marie, qui avaient l’air de chercher un endroit où s’installer. C’est à ce moment-là que Marlène comprit dans quel genre d’endroit ils se trouvaient : sur le côté gauche de la pièce, deux personnes nues forniquaient sur l’un des divans rouges, au vu et au su de tous. La table que choisit Simon se trouvait juste à côté du couple.

Marlène se sentit subitement mal à l’aise, alors qu’en même temps, elle se surprenait à jeter des regards curieux aux amoureux. Michaël, qui l’observait, se mit à sourire.

— Tu es voyeuse, je le savais !

— C’est quoi, ici ? demanda-t-elle de but en blanc. Un club échangiste ?

Les trois amis se regardèrent. Ce fut Simon qui lui donna l’explication qu’elle attendait. Non, ici, on n’échangeait pas. Il s’agissait d’un lieu libertin, où des couples se retrouvaient et s’observaient en train de faire l’amour.

Marlène demanda alors à Simon et à Marie s’ils faisaient l’amour devant les autres.

— Mais oui, on vient ici presque tous les samedis ! répondit Marie.

— Et qu’est-ce que ça vous apporte ?

Marlène, de prime abord, se sentait réfractaire à ce jeu sexuel.

— Tu ne peux pas comprendre, fit Michaël calmement, il faut que tu testes pour avoir la réponse.

Il ajouta qu’il l’avait amenée là parce qu’il considérait qu’elle était prête. Elle avait acquis une curiosité, une maturité et un épanouissement qui l’incitaient à penser que l’expérience lui plairait. Elle aimait qu’on l’entende faire l’amour ; la seule différence, ici, c’est qu’on la regarderait aussi !

— Tu peux me croire, ajouta-t-il, c’est très excitant...

— Tu es déjà venu avec d’autres femmes ?

— Oui, je ne te le cache pas, mais ça fait longtemps que je ne suis pas venu avec une femme que j’aime...

Elle encaissa ses paroles sans répondre. Simon et Marie venaient de s’isoler, pas trop loin, cependant, afin que chacun puisse les voir. Ils s’embrassaient, et Marlène vit que Simon s’allongeait sur sa femme, puis la chevauchait.

— Tu veux partir ? lui demanda Michaël.

— Non.

La curiosité l’emportait. Marlène avait envie de découvrir cet univers, nouveau pour elle. Michaël lui proposa de faire le tour du salon et de visiter les lieux. Ils eurent ainsi l’occasion, pendant de longues minutes, de voir une dizaine de couples en pleins ébats, dans de multiples positions, et qui les regardaient passer en souriant.

— Nous allons rentrer, lui dit Michaël. Nous reviendrons un jour, si tu juges que tu es prête.

Marlène lui fut reconnaissante d’être compréhensif. Au cours des jours qui suivirent, aucun des deux ne fit allusion à cette soirée.

CHAPITRE V

Les lieux secrets du « deux plus deux »

Le week-end approchait, Marlène avait compté les jours. Ils retrouvèrent Marie et Simon, ainsi qu’un autre couple d’amis, Pauline et Markus. Marlène ne doutait pas que tous étaient des familiers du « club », mais personne n’en parla. Quand vint le moment de se séparer, ce fut Marlène qui demanda à les accompagner. Michaël n’y vit aucun inconvénient, et ils s’installèrent tous ensemble à une table du salon.

Marlène, cette fois, trouva l’ambiance différente, plus sympathique, mais aussi très érotique. Elle avait mis une robe légère, sans dessous. Ce soir-là, il y avait plus de monde que le week-end précédent ; sans s’en cacher, Marlène, à présent, observait tous les couples exhibitionnistes qui l’entouraient ; ça l’excitait.

Leurs amis ne tardèrent pas à s’éloigner afin de satisfaire leur désir ; elle se retrouva donc seule, en compagnie de Michaël qui guettait ses réactions.

Il fut surpris qu’elle prenne subitement sa main, la pose entre ses cuisses.

— Tu es trempée ! s’exclama-t-il.

— Chut, pas si fort... chuchota-t-elle.

— On ne chuchote pas, ici, surtout quand on baise.

Provocante, elle planta ses yeux dans les siens.

— Tu veux me baiser, là, maintenant, tout de suite ?

Michaël hocha la tête.

— Ça me plaît que tu aimes être ici... dit-il d’une voix rauque...

Il lui désigna son sexe gonflé.

— Et si, en plus, tu veux participer... c’est génial !

Les doigts de Michaël s’insinuèrent dans le sexe de la jeune femme, laquelle se récria. Elle se détendit progressivement. Il lui maltraitait les lèvres, les pinçait, lui enfonçait sans douceur ses doigts dans l’orifice vaginal. Fermant les yeux, Marlène écarta en grand ses jambes et se mit à haleter fortement. Se souvenant qu’il n’était pas de mise, dans ce lieu, d’être discret et de retenir ses râles de jouissance, elle fit comme s’ils étaient seuls au monde, ce qui plut beaucoup au serveur venu ôter leurs verres vides. Il s’arrêta devant eux et les mata sans la moindre gêne. Aucunement offusqué, Michaël se régalait du regard que le jeune homme fixait sur sa femme, et plus particulièrement, sur son sexe humide et parfaitement épilé. Il lui remonta la jupe jusqu’au ventre pour que le serveur puisse profiter pleinement du spectacle.

Marlène, se sentant matée, rouvrit les yeux. Son sexe se contracta sur les doigts de Michaël enfouis au plus profond de son ventre, comme si elle avait un brusque mouvement de recul. Il la calma en l’embrassant dans le cou et en lui murmurant un « chutt » apaisant.

La petite robe de Marlène avait un décolleté plongeant ; Michaël profita de la présence du jeune homme pour étirer le tissu et découvrir les seins de sa compagne. De sa main libre, il les pétrissait tendrement tout en lui léchant le lobe de l’oreille, l’excitant au maximum. Le rythme cardiaque de Marlène s’accéléra, et le serveur, qui s’était figé, eut une érection qu’il exhiba devant le visage de celle-ci. Marlène, au bord de l’extase, se trémoussait ; sa chatte béait et ruisselait de mouille.

Satisfait de ce qui lui avait été donné à voir, le jeune homme les laissa seuls pour continuer son service.

— Ça te fait de l’effet qu’on t’observe, hein, tu ne peux pas le nier ? fit Michaël.

— C’est vrai, je ne m’en cache pas.

D’autres regards curieux étaient braqués sur eux. Marlène s’était rejetée en arrière sur les coussins du divan. Sans retirer les doigts de son entrejambe, Michaël se mit debout, déboutonna son pantalon et entreprit de se masturber devant elle.

— Prends-moi... demanda-t-elle, haletante.

— On a tout le temps, ma chérie, répondit-il, visiblement content de la voir si impatiente, désireux en même temps de la faire attendre et de se faire prier.

D’un ton implorant, Marlène le supplia de la prendre, elle le voulait... tout de suite !

Michaël retira ses doigts comme à regret, les lui essuya sur les seins qu’il lécha ensuite avec délectation. Le sexe de Marlène était demandeur, elle l’appelait par des mouvements de hanches suffisamment suggestifs. Michaël la fit glisser sur le dos, lui releva les jambes, la pénétra en douceur. Elle gémit très fort à ce moment-là, ferma les yeux une fraction de seconde. Quand elle les rouvrit, elle aperçut un homme de taille impressionnante, planté devant elle ; il ne portait qu’une chemise ouverte sur son sexe dressé.

Michaël, tout en continuant à s’enfoncer en elle, lui expliqua alors les règles en usage dans ce club.

— Ici, tu l’as compris, nous ne sommes pas échangistes. Mais nous, les hommes, nous considérons que pour donner un maximum de plaisir à notre partenaire, nous devons lui offrir un maximum de possibilités de jouir.

— Qu’est-ce que tu entends par là ?

— Qu’un autre homme peut se joindre à nous lors de nos ébats, et pas seulement pour regarder...

Le regard de Marlène allait de Michaël à cet autre homme, se demandant ce qu’il allait lui demander. Michaël, tout en lui parlant, lui caressait les cheveux. Elle était libre d’accepter ou non la proposition. Tout ce qu’il voulait, c’était qu’elle prenne son pied, avec lui ou avec d’autres – avec lui « et » avec d’autres.

Marlène redressa la tête.

— Tu veux dire... qu’un autre homme peut me faire l’amour pendant que toi, tu regardes ?

— Tout à fait.

— Ça ne te dérange pas ?

— Non, ça me plaît, au contraire, de penser qu’un autre homme va m’aider à t’accomplir sexuellement.

Il accompagna ses paroles d’un fort mouvement de hanches, qui arracha à la jeune femme un gémissement plaintif.

La seule chose importante, c’était que seul Michaël avait le droit de jouir en elle. C’était une question d’hygiène – physique et mentale. Une règle – la seule limite – que chaque couple, ici, respectait.

D’autres hommes pourraient jouir de son corps, mais ses orifices lui étaient exclusivement réservés, réservés à sa semence.

Sans se soucier de savoir si elle était prête ou non, Michaël éjacula. Comme Marlène ne lui cachait pas sa déception :

— Grâce à notre mode de fonctionnement, expliqua-t-il, tu ne sortiras pas d’ici frustrée : Patrick va prendre le relais, si tu es d’accord.

Elle le regarda d’abord sans comprendre, puis quand elle vit qu’il se retirait, et que l’homme à la chemise s’approchait, elle réalisa ce qui allait se passer.

— On va essayer, dit celui-ci d’une voix douce, si ça ne lui plaît pas, je vous laisse tous les deux.

Marlène était toujours allongée sur le dos, les jambes écartées et relevées. Son sexe luisait, empli du sperme de Michaël.

— Ma chérie, lui dit celui-ci, tu ne t’es jamais fait prendre la chatte pleine, je suppose ?

Elle secoua la tête négativement.

— Patrick, poursuivit-il, va te faire découvrir des sensations encore inconnues de toi.

Effarée, Marlène réalisa que le type allait la pénétrer alors que Michaël venait de jouir en elle.

L’homme se pencha au-dessus d’elle, le sexe à la main. Il lui caressa l’intérieur des cuisses, effleura son sexe mouillé, puis elle sentit qu’il lui introduisait son pénis. Assis contre elle sur le divan, Michaël scrutait la scène. Marlène se concentrait sur ce qu’on lui faisait. L’homme avait un sexe plus petit que celui de Michaël, mais plus large ; aussi, les sensations n’étaient pas les mêmes. Se mouvoir dans le sperme de son compagnon n’avait pas l’air de le gêner. Il la prenait avec délicatesse, comme s’il avait peur de lui faire mal. Michaël alluma une cigarette, puis sa main parcourut les seins de la jeune femme. Il tira une bouffée, se pencha sur un téton qu’il se mit à lécher goulûment.

— Vas-y, mon Patou, fais-la jouir, ma petite femme...

Marlène n’osa pas, quand il lui posa la question, lui répondre qu’elle aimait les mouvements de va-et-vient du sexe de Patrick baignant dans son sperme, que ça l’excitait. En sentant Michaël lui pétrir les seins, elle prit conscience que deux hommes s’occupaient d’elle, et c’était loin de lui déplaire !

— Encore, murmura-t-elle... Lèche-moi, dit-elle à Michaël.

Celui-ci posa sa cigarette dans le cendrier, et prit ses seins en coupe. Il les porta à ses lèvres, les renifla, les embrassa, lécha le mamelon, puis prit chacun de ses tétons l’un après l’autre à pleine bouche. Il tira dessus, comme s’il attendait d’y boire quelque chose.

Le corps de Marlène bougeait au gré des mouvements de hanches de Patrick, qui s’enfonçait un peu plus en elle à chaque coup de reins ; il pressait son pubis contre le sien en la tenant par les fesses.

De la voix, avec les mots appropriés, Michaël encourageait l’homme dont le membre forait le sexe de sa femme. Marlène appréciait d’être malmenée ; parfois, il la sentait prête à se lâcher. Que Patrick la fasse jouir ici, devant tout le monde !

— Plus fort, Patrick, plus vite !

Elle se mit à hurler, se tendit ; l’orgasme la prenait sans prévenir. Patrick continua à la pénétrer fortement après qu’elle eut fini de jouir, tandis que sa respiration se régulait, afin de parfaire sa propre excitation. Il se retira ensuite, et Marlène le vit se diriger vers celle qu’elle supposa être sa femme. Tout cela se passait conformément à la « règle » qui régissait les rapports des membres du club.

Marlène et Michaël les observèrent jusqu’à ce que Patrick éjacule dans la bouche de sa femme.

— Tu l’as sacrément allumé ! s’exclama Michaël.

Il commanda deux verres pendant que Marlène se repliait sur elle : il ne fallait pas abusivement s’offrir si on voulait préserver le désir de la banalité ou de la lassitude !

— Ta pudeur t’empêche de me dire que tu as adoré, s’exaltait Michaël, mais ton cri au moment de l’orgasme ne pouvait tromper.

Il voulut savoir si elle était choquée. Non, elle ne l’était pas au sens où il l’entendait : elle était suffisamment en confiance avec lui pour ne rien voir d’inconvenant dans les expériences qu’il lui faisait vivre. Mais cette soirée et tout ce qui venait de se passer lui avaient causé un choc, une commotion émotionnelle, s’il préférait, dont elle avait besoin de se remettre, qui lui donnait matière à réfléchir sur elle-même.

— Tu voudras recommencer ? demanda-t-il.

— Peut-être... J’ai trouvé excitant d’être prise devant toi par un inconnu.

Elle se tut quelques instants, puis demanda si lui aussi faisait l’amour à d’autres femmes.

— Je ne fais l’amour qu’à toi, dit-il aussitôt. Les autres, c’est de la baise... mais si ça t’ennuie, je ne le ferai plus...

— Tu as envie de le faire ?

Il avait envie que Marlène le regarde baiser d’autres femmes, en sachant que c’est vers elle qu’il reviendrait à la fin, pour jouir.

— Tu as déjà amené beaucoup de femmes, ici ?

Michaël secoua la tête. Avant elle, il avait amené son ex-femme, une fois. Ce fut la seule, car elle n’avait pas du tout apprécié.

— Et quand tu étais célibataire ? interrogea-t-elle.

— On ne vient pas à ce club en célibataire, c’est mal considéré. Avant de me marier, je me contentais de draguer des nénettes en boîte, de les ramener chez moi, de les baiser toute la nuit et de les laisser tomber au matin.

— Quel goujat ! s’exclama-t-elle en éclatant de rire.

A ce moment, leurs amis revenaient s’asseoir à leur table.

— Il semble que notre novice a apprécié ! remarqua Markus.

— On peut le dire comme ça... répliqua Marlène avec un sourire timide. Et pour vous, ça s’est bien passé ?

Elle sentit trop tard que ce n’était pas une question à poser.

La réponse fut laconique :

— Très.

Selon toute vraisemblance, on matait, mais on parlait peu. Elle attendait avec impatience d’être seule avec Michaël pour l’interroger sur tout ce qu’elle voulait savoir.

Les trois couples amis se séparèrent quelques instants plus tard, après s’être donné rendez-vous, le week-end suivant, chez Simon et Marie, pour dîner.

CHAPITRE VI

L’invitation à dîner

— Tu es prête ? demanda Michaël.

Au même instant, Marlène sortait de la salle de bains.

— Comment me trouves-tu ?

Il la prit par la main, la fit se tourner sur elle-même et poussa un sifflement admiratif.

— Superbe... Mais dis donc... ton chemisier est transparent, on voit tes seins, on voit ... la couleur de tes aréoles !

Marlène sourit, lui demanda si, à son avis, elle devait mettre un soutien-gorge.

— Mais non, dit-il, pas du tout. T’inquiète, tu les connais, maintenant. Ça va les exciter.

— Leurs femmes peuvent ne pas apprécier ?

Michaël haussa les épaules, ne répondit pas.

Tous les autres étaient déjà là et buvaient l’apéritif en les attendant, quand ils arrivèrent chez leurs amis. Marie prit leurs manteaux ; Simon les servit. Ils s’assirent au salon en compagnie de Pauline et de Markus, et s’engagèrent sans difficulté dans la conversation que leur venue avait interrompue, et qui reprenait son cours.

La maîtresse de maison apporta les entrées, et tous prirent place autour de la table.

Les quatre amis de Michaël profitèrent de ce moment d’intimité pour faire plus ample connaissance avec Marlène. Elle leur parla de son enfance, de l’amitié qui les liait, Elias et elle, et de son travail. Ils bifurquèrent alors rapidement sur sa rencontre avec Michaël, ce qui leur arracha quelques fous rires.

— Notre cher Michaël est méconnaissable depuis qu’il t’a rencontrée, remarqua Pauline.

— En bien ou en mal ? s’inquiéta Michaël.

Ils furent unanimes à déclarer que c’était en bien, à le trouver plus posé depuis qu’il était tombé amoureux.

C’était un compliment ; Marlène se sentit rougir.

— Tu as enfin trouvé la femme qui assume sa féminité, remarqua Markus.

Il porta à ses lèvres son verre de bordeaux tout en lorgnant le chemisier suggestif de la jeune femme.

— Ça, c’est indéniable, reconnut Michaël, qui avait suivi le regard de son ami.

Le ton était donné. A partir de ce moment, la conversation se poursuivit sans aucune gêne sur le mode érotique. Les convives étaient tous très à leur aise.

Marie fit observer que Marlène était très bien faite, qu’elle pouvait donc se permettre de ne pas porter de soutien-gorge, et de mettre ses seins en valeur par de jolis décolletés.

— Marlène porte rarement des dessous, précisa Michaël.

— Vraiment ? interrogea Simon.

— Vraiment, répéta Michaël. N’est-ce pas, chérie ?

— Oui, confirma-t-elle timidement, c’est plus pratique...

— Pour les galipettes sous les portes cochères ! compléta Markus du ton le plus sérieux.

Marcus était un pince-sans-rire.

Il n’échappa à aucun des convives que Michaël, à cet instant, passait la main sous la table, la glissait sous la minijupe de sa femme.

Faussement offusquée, Marie fit remarquer qu’on gardait les mains sur et pas sous la table, si l’on était bien élevé.

— Désolé, Marie, je vérifiais qu’elle n’avait pas de culotte.

Se tournant vers Markus, Michaël lui proposa de s’en rendre compte par lui-même.

Markus regarda alors celle qui focalisait sur elle l’intérêt général.

— Vous voulez bien ?

— Mais... oui, bien sûr !

Marlène eut la confirmation de ce qu’elle soupçonnait en se rendant à ce dîner : les petits jeux sexuels que pratiquaient Michaël et ses amis pouvaient également avoir lieu en dehors du salon du « Deux Plus Deux ».

Michaël se mit debout, débarrassa la table ronde qui servait de desserte et invita Marlène à s’y installer. La jeune femme s’assit sur la nappe et se laissa faire quand son compagnon, lui relevant sa jupe, découvrit ses cuisses puis son sexe.

Obéissant à son injonction, elle écarta les jambes.

— Quel beau petit minou ! s’exclama Marie. Tout épilé !

— Il me plaît beaucoup, renchérit Markus.

Michaël lui fit signe de venir plus près. Markus se leva et approcha sa main du ventre de Marlène. Du revers, il caressa son sexe épilé.

— C’est agréable au toucher. Tu es excitante, Marlène.

C’était dit d’un ton léger, distancé, comme s’il s’agissait de la part d’un membre du jury de donner un avis objectif sur un point précis, mais Marlène ne s’y trompa pas : le regard qu’il braquait sur elle était avide.

Markus avait remarqué la petite ficelle ; il tira dessus, d’un geste doux, afin de faire sortir de son vagin les boules de geisha.

— Ah, la coquine !

Il les sentit, les lécha l’une après l’autre, sans quitter Marlène du regard. Il alla se rasseoir en les tenant dans sa main, puis les posa près de lui, sur la table, tandis que Marie débarrassait les assiettes des entrées.

— Encore quelques minutes, le plat chaud va arriver, annonça-t-elle.

— Prends ton temps, lui dit Michaël, on n’est pas pressés, et on est bien ici.

Il se pencha vers Marlène pour l’embrasser, lui introduisit sa langue dans la bouche, lui fourra sa main sous le chemisier, pendant que de l’autre, il lui écartait les grandes lèvres, cherchait le clitoris.

— Tu m’excites, murmura-t-il dans son cou.

Ce qui voulait dire qu’il avait d’elle une envie qui devait être immédiatement satisfaite, aussi ne fut-elle pas surprise de le voir desserrer la ceinture de son pantalon. Imperturbables, les convives, à un mètre d’eux, continuaient à discuter et à boire, mais Marlène voyait bien que loin d’être indifférents à la scène qui se jouait, ils leur jetaient des coups d’œil appréciateurs.

Michaël la pénétra donc ouvertement, la pudeur n’étant pas de mise en l’occurrence.

A un moment, Markus quitta sa place et les rejoignit. Il se pencha sur elle, lui déboutonna son chemisier, dénudant ses seins, qu’il se mit à palper.

Michaël allait et venait en elle avec une ardeur redoublée.

— Tu aimes ce qu’il te fait ?

— Oui... dit-elle dans un souffle.

— Tu t’ennuies, Markus ? interrogea Michaël.

— Un peu...

Se retirant alors de Marlène, il la fit se lever, prit sa place sur la table, l’invita à venir le chevaucher. Elle s’empala sur le sexe gonflé et entreprit de longs mouvements de va-et-vient qui leur arrachaient à tous deux des gémissements de volupté. Marlène avait presque oublié la présence des autres, quand Michaël lui dit :

— Markus veut te pénétrer en levrette, et moi, j’ai envie de vous regarder.

Elle stoppa son mouvement. Michaël se remit debout, la retourna en lui faisant plier les genoux, puis fit signe à Markus de se placer derrière elle. Celui-ci, des deux mains, lui écarta les cuisses, et debout, poussa sa verge dressée dans le vagin ouvert qui dégorgeait de mouille. Marlène se cambra, tendit son cul vers lui pour l’accueillir.

Quand Michaël lui introduisit le bout de son doigt dans l’anus, Marlène eut, malgré elle, une secousse du bassin destinée à repousser l’intrus, mais Michaël lui chuchota à l’oreille des mots qui l’apaisèrent. Il fit alors pénétrer dans son fondement une phalange, puis deux ; son doigt entier, à la fin, bougeait dans le cul de Marlène.

— Ne te crispe pas, laisse-toi faire, lui dit-il.

Elle commençait à savourer la présence dans son rectum du doigt qui allait et venait au même rythme que le membre de Markus dans sa chatte.

Marlène haletait. D’où lui venait ce plaisir décuplé qui l’envahissait ? Du doigt de Michaël ? Du sexe de Markus ? Des deux ensemble ?

Elle geignait bruyamment. La tenant par les hanches, les doigts enfoncés dans sa chair, Markus la pénétrait en profondeur, ressortait de son vagin pour s’y introduire à nouveau ; il la chargeait avec violence. Quand Michaël, tout en agitant son doigt à l’intérieur de son orifice anal, lui appuya, du pouce de l’autre main, sur le clitoris, Marlène crut qu’elle allait s’évanouir sous la montée de l’orgasme.

— Tu es belle, comme ça, dit Michaël d’une voix rauque.

Elle ressentit une immense chaleur l’envahir, se tendit, poussa un cri. Markus se retira d’elle juste à temps. Marlène sentit un liquide chaud lui mouiller les fesses : Markus jouissait sur elle.

Il se retira. Excité au plus haut degré, Michaël se plaça à son tour derrière elle, lui écarta les fesses, pressa son gland contre le petit trou que son doigt avait dilaté, et éjacula en lui arrosant le cul.

Chacun d’eux était repu. Marlène, éberluée par l’intense orgasme qu’ils lui avaient procuré, n’eut pas conscience que Michaël la soulevait pour se retirer d’elle. Elle se retrouva au milieu du salon, interdite, les seins à l’air, le sexe et l’anus ouverts. Le sperme lui dégoulinait entre les cuisses.

Michaël lui passa sa main dans les cheveux pour lui redonner un air présentable, baissa sa jupe, rajusta son chemisier et l’invita à se rasseoir à table, sans lui permettre de s’essuyer au préalable.

Marie, qui venait d’apporter le plat chaud, les servit tandis que Markus versait le vin, et tous se remirent à converser avec animation, comme si rien ne s’était passé.

CHAPITRE VII

Quartier glauque

— Alors, on ne va pas au « Deux Plus Deux », ce soir ? interrogea Marlène.

— Non, répondit Michaël, on va faire du tourisme urbain au clair de lune.

Comme elle le considérait d’un air incrédule et attendait qu’il soit plus explicite, Michaël l’amena à la croisée de la fenêtre.

— Regarde, c’est la pleine lune, la nuit est claire. On part à l’aventure. Tu mets une minijupe, un débardeur, des bas résille, rien d’autre. Et tu enfiles des escarpins.

Elle objecta qu’il faisait frais. Michaël rétorqua que sous son manteau, elle n’aurait pas froid.

Il avait une idée derrière la tête, c’était clair.

Ils partirent à pied, marchèrent un bon moment, traversèrent le canal.

— Où m’emmènes-tu ? demanda Marlène, qui n’avait jamais mis les pieds dans ce quartier de la ville que fréquentait, la nuit, une faune d’individus de toutes sortes. La journée, c’étaient les habitants de condition modeste qui, tôt le matin, envahissaient les deux ou trois bistrots du coin et avalaient qui un café, qui un petit blanc avant d’aller au travail.

— Je ne sais pas. On va s’encanailler.

Les rues étaient étroites, les maisons basses, vétustes. Ils passèrent devant un café rempli de monde et enfumé, où une fille habillée en gitane dansait debout sur une table.

A l’autre extrémité de la place, ils virent arriver dans leur direction un très jeune homme qui avait l’air extrêmement timide, mais qui ne put s’empêcher, cependant, de lorgner Marlène. Elle avait l’air d’être à son goût.

— On peut voir comment elle est faite ? demanda-t-il en essayant de prendre le ton assuré d’un acteur à succès auquel, visiblement, il voulait ressembler.

— Bien sûr, dit Michaël. Puis, s’adressant à Marlène :

— Ouvre ton manteau !

Et comme elle hésitait :

— Fais pas d’histoires, allez, montre-lui tes bijoux !

Marlène était pétrifiée. Jamais Michaël ne l’avait traitée de cette façon. Voilà qu’elle découvrait un aspect inédit de sa personnalité, se serait-elle trompée sur lui, se montrait-il à présent tel qu’il était en réalité, un sadique, un pervers ?

Elle avait les larmes aux yeux. Ses doigts crispés sur le manteau ne parvenaient pas à déboutonner le vêtement. Ce fut Michaël qui le fit pour elle.

Le garçon, médusé, fixait le corps harmonieux, à demi nu sous la clarté lunaire. Il avait peine à croire ce qui lui arrivait.

— Elle est... pas mal ! s’étrangla-t-il.

— Tu veux toucher ? proposa Michaël, que la scène divertissait.

Il ne voulut pas prolonger le supplice de sa compagne ; aussi, par une pression de la main, il lui fit comprendre qu’il montait avec elle un scénario. Marlène, à son tour, lui serra la main. Elle avait compris.

— Fais-lui ce que tu veux, mais fais vite, elle ne va pas rester comme ça toute la nuit dehors pour te régaler la vue ! reprit Michaël.

Le garçon tendit la main vers la poitrine de Marlène. Michaël souleva le débardeur qui faisait écran. Le garçon affolé lui palpait les seins, lui pinçait les tétons, ses doigts tremblaient tant son émoi était grand. Il en prit un dans sa bouche, le lécha, le fit grossir en le suçant.

Il s’arrêta net, soudain, examina les cuisses nues de Marlène, la bordure de dentelle en haut des bas résille qui habillaient ses jambes fuselées, puis reporta son regard sur Michaël.

— Une pute ? s’enquit-il. Combien ?

Une gifle bien appliquée fut la réponse. Le garçon effaré se frotta la joue, bredouilla des paroles d’excuse. Michaël, alors, éclata de rire.

— Non, elle n’est pas du métier. Rassure-toi, on ne te demandera pas d’argent. Alors, détends-toi, donne-lui du plaisir, c’est ce qu’on attend de toi. Rien d’autre. T’as quel âge ?

— Dix-huit ans... et demi... presque dix-neuf.

— Je vois. Touche ses cuisses, c’est du velours !

Il ne se le fit pas répéter. Il caressa la chair tendre, remonta jusqu’aux lèvres du sexe. Il frémissait d’émotion. Marlène, que l’excitation du garçon gagnait, écarta les jambes, lui prit la tête, lui colla sa bouche à son sexe.

— Lèche-moi, dit-elle.

Des filets de mouille coulaient de son orifice, le garçon les lapait. Michaël appuya un doigt sur le clitoris, le fit rouler sous son index. Marlène eut un orgasme si intense qu’il dut la retenir pour ne pas qu’elle tombe. Puis il repoussa le garçon sur le côté.

— Regarde !

Il sortit son membre et il prit Marlène debout, appuyée contre le mur d’un immeuble de deux étages qui faisait le coin d’une ruelle, en plein dans le rayon de lune.

Le garçon, qui à son tour avait extirpé son sexe de son jean, se branlait en les regardant faire.

— Tu veux jouir sur ses seins ? demanda Michaël, quand il eut repris son souffle.

Il n’eut que le temps de presser les épaules de Marlène pour qu’elle s’accroupisse, de soulever son débardeur ; le sperme du garçon fusa, inondant le cou et la poitrine de la jeune femme.

— Maintenant, nettoie-la !

Le garçon regarda Michaël sans comprendre.

— Eh bien, fit ce dernier, qu’est-ce que tu attends ? Nettoie avec ta langue tout ce que tu lui as mis !

Le garçon apeuré hésita, puis quand il se fut décidé, il la lécha jusqu’à la dernière goutte.

Michaël aida sa compagne à se redresser.

— Adieu, dit-il au garçon. Apprends à ne pas te fier aux apparences si tu ne veux pas avoir de déconvenue !

Il entraîna Marlène titubant sur ses talons aiguilles qui martelaient le pavé.

Quand ils furent rentrés, qu’elle eut pris une douche et qu’ils s’allongèrent tous deux sous la couette, Michaël lui demanda ce qu’elle pensait de l’aventure.

— Au début, je me suis posé des questions... à ton sujet, avoua-t-elle.

— Et maintenant, tu m’en veux ?

— Oh non ! C’était... inattendu, très jouissif mais... je ne voudrais pas recommencer une telle sortie un autre soir ! Ce pauvre jeune homme m’a touchée et il m’a donné du plaisir, mais on aurait pu mal tomber.

CHAPITRE VIII

L’anniversaire

— Qu’est-ce qui te ferait plaisir pour ton anniversaire ? demanda Michaël quelques jours avant la date fatidique.

Marlène réfléchit quelques instants, puis suggéra une soirée au restaurant, en amoureux.

Mais Michaël avait déjà son idée. Ses traits prirent une expression énigmatique.

— Il y a mieux. Tu me fais confiance, ma chérie ?

— Mais... oui, bien sûr. Tu excites ma curiosité...

— Il s’agit d’une surprise, aussi je ne te dévoilerai rien à l’avance.

Elle en avait l’eau à la bouche !

Le matin de son anniversaire, Marlène fut choyée. Michaël la réveilla par de doux baisers et lui apporta son petit déjeuner au lit : toasts, fruits, croissants chauds servis sur un plateau. Il avait fait du thé pour elle, et pour lui du café. Marlène était très sexy dans sa nuisette de satin. Lui était en peignoir : il venait de prendre sa douche.

Il ne put résister longtemps à l’envie qu’il avait d’elle : écartant le plateau, il s’assit à ses côtés et se mit à l’embrasser langoureusement.

— Bon anniversaire, mon amour...

Sa bouche aspirait la peau de son cou ; ses dents lui mordillaient le lobe de l’oreille. Puis ses lèvres descendirent le long de son épaule, de son bras, faisant glisser la bretelle de la nuisette.

— C’est ça, mon cadeau ? murmura-t-elle, tout alanguie.

— Non, ce n’est qu’un amuse-bouche !

L’allongeant sur le drap, il lui remonta sa nuisette, lui dénudant tout le corps. Il lui écarta les cuisses et lui caressa l’entrejambe tout en continuant à l’embrasser. Leurs langues et leurs salives se mêlaient goulûment.

Le corps de Marlène se cambra. Michaël tendit alors sa main libre vers le plateau du petit déjeuner – posé à terre – s’empara d’un des fruits et l’approcha de la bouche de Marlène.

Celle-ci le regarda, intriguée, enlever la peau et lui introduire la banane dans la bouche.

— Lèche, ordonna-t-il.

— Elle s’exécuta, passa sa langue plusieurs fois sur le fruit, puis Michaël le lui ôta de la bouche et l’approcha de son sexe.

Quand la banane effleura l’entrée de son vagin. Marlène eut un mouvement de recul.

— Qu’est-ce que tu me fais ?

— Je te l’introduis. Après, j’irai la chercher... avec ma langue.

Et il lui fourra le fruit tout entier dans le vagin.

La texture en était molle, un peu rugueuse.

— Ne te contracte pas, recommanda Michaël, sinon elle va se casser... reste bien ouverte...

La banane, à la manière d’une verge, allait et venait dans la chatte qui s’humidifiait.

Marlène ferma les yeux, s’abandonna à la main qui avait enfoncé la banane et la faisait bouger dans son orifice vaginal. Ça commençait à l’exciter, à lui faire sécréter une grande quantité de mouille.

Michaël la lui retira brusquement, puis la pénétra à nouveau, mais cette fois avec quelque chose de bien plus volumineux. Ouvrant les yeux, Marlène vit Michaël se délecter de la chair de la banane.

— Qu’est-ce que... tu m’as mis ? balbutia-t-elle.

— Une orange ! Tu es si bien ouverte que plusieurs mâles pourraient te fourrer en même temps... J’en rêve ! ajouta-t-il.

Marlène haletait. Il avait fini son fruit phallique, et tout en se léchant les doigts, Michaël tournait et retournait l’orange à l’intérieur du ventre de sa compagne. Il lui fit lever les jambes et lui introduisit sans douceur son index dans l’anus. Comme il ne l’avait pas lubrifié au préalable, Marlène laissa échapper un cri de douleur. Michaël, alors, le retira, et le lui fit lécher, malgré sa réticence. Elle se concentra sur le mouvement du gros fruit sphérique qui bougeait en elle, et le plaisir fit disparaître la sensation de dégoût.

— Finalement, lui dit Michaël en l’embrassant, il ne s’agit que d’une boule de geisha un peu plus volumineuse que les autres !

Il retira ses doigts de son vagin.

— A quatre pattes ! ordonna-t-il. Fais-toi l’amour avec elle.

Elle crut qu’il allait lui retirer l’agrume pour le remplacer par son membre, mais Michaël se mit à frotter son gland contre son petit trou. Marlène voulut protester, mais il le lui enfonça dans l’orifice culier. Il voulait qu’elle jouisse par le cul ! Il voulait remplir son fondement, l’assurait que c’était encore meilleur par là. Pour cela, l’orange, dans son vagin, allait l’aider ; il fallait seulement qu’elle se laisse faire... Pour son anniversaire, il voulait la combler.

Il s’enduisit le sexe de beurre – il n’avait que ça sous la main – et s’enfonça en elle. Il lui écartait les fesses pour pouvoir pénétrer son fondement le plus loin possible. Pleine de bonne volonté, Marlène esquissa une grimace, mais n’opposa aucune résistance. Elle se concentrait tout entière dans l’attente du plaisir.

— Tu apprécies ? demanda-t-il.

— Vas-y doucement.

— Comme ça ?

— Ça va...

Il la forait avec d’infinies précautions, conscient qu’il lui faisait vivre une nouvelle expérience.

— C’est bon, murmura-t-elle. Continue.

Elle respirait vite, à présent. Alors Michaël accentua ses mouvements de reins, Marlène geignait doucement, elle sentait l’orange bouger au gré des contractions de son vagin, tandis que son anus se dilatait ; à la fin, il avait absorbé toute la verge.

— Je veux te faire jouir, lui soufflait Michaël, je n’arrêterai pas avant, je continuerai toute la journée s’il le faut...

Marlène entreprit de s’aider de ses doigts. En se masturbant, elle parvint à atteindre la limite extrême du plaisir. Elle cria. Michaël, alors, déchargea dans son anus.

Quand il se retira, Marlène eut une sensation encore jamais éprouvée : son anus grand ouvert dégoulinait de sperme ; quand elle se retourna pour s’allonger, il se vida sur le drap. Elle avait l’impression d’être malade. Ses fesses et l’intérieur de son cul étaient poisseux.

— Tu ne peux pas savoir à quel point c’est bon pour un homme de jouir dans un cul... lui disait Michaël en l’embrassant sur les lèvres, dans le cou. L’orifice est plus serré que le vagin, c’est tout simplement divin !

Il lui demanda si elle avait, elle aussi, joui par le cul. Elle secoua la tête, incapable de mentir à Michaël. C’était avec ses doigts et avec l’orange dans son sexe qu’elle s’était procuré l’orgasme.

Il lui retira l’agrume. La peau, granuleuse, était gluante de sécrétions.

— Une pastèque pourrait rentrer là-dedans ! s’exclama Michaël.

Elle s’abandonna dans les bras de son amant, le temps de reprendre ses esprits.

— La journée ne fait que commencer, dit-il. Tu devrais maintenant aller te doucher et t’habiller.

— Où allons-nous ?

— Au club. J’ai prévu une réception pour toi, seulement pour toi...

Quand elle sortit de la salle de bains, Marlène trouva un paquet emballé sur le lit.

— Bon anniversaire, mon cœur ! Ouvre-le tout de suite, dit-il, visiblement impatient.

Elle déchira le papier kraft et découvrit à l’intérieur de la boîte enveloppée de papier de soie une parure de sous-vêtements. Ce cadeau, pensa-t-elle aussitôt, allait participer à leurs jeux.

Il s’agissait d’un string ouvert au niveau des orifices vaginal et anal, ainsi qu’à la hauteur de son petit bouton, et d’un soutien-gorge qui ne voilait en rien sa poitrine, mais en suggérait au contraire les rondeurs, accentuait le contraste entre la peau blanche et les aréoles sombres, plissées, au centre desquelles pointaient les tétons.

— Tu es affriolante à souhait... telle que je te veux ! lui dit-il quand elle eut enfilé les deux pièces assorties.

Elle se pencha vers lui et l’embrassa. Pendant qu’elle s’habillait, Michaël alla, à son tour, se passer sous la douche.

Quand ils furent prêts l’un et l’autre, ils quittèrent l’appartement, et se mirent en route pour le « Deux Plus Deux ».

Au centre d’un vaste salon, une table présentait un buffet appétissant. Ils retrouvèrent leurs amis, Markus, Marie, Simon et Pauline, et quelques autres qu’ils voyaient régulièrement au club, le samedi.

Michaël proposa un toast. Les verres tintèrent et tous burent à la santé de la jeune femme. Puis Michaël, regardant sa femme, annonça les hors-d’œuvre.

— C’est toi, le hors-d’œuvre, lui souffla-t-il. Tu vas offrir à nos convives la vue de tes jolis dessous !

Marlène sourit, consciente que tous les regards convergeaient vers elle. Markus approcha d’elle une table basse, rectangulaire, et la prenant par la main, la fit s’y asseoir et la débarrassa de ses escarpins. Elle déboutonna son chemisier ; sans toutefois l’ôter, elle le laissa ouvert sur son buste. Elle abaissa ensuite la fermeture Eclair sur sa hanche et fit glisser à terre sa jupe, puis ses bas, bordés sur les cuisses d’une large dentelle noire. Simon, en se penchant pour ramasser le tout, effleura au passage ses pieds nus.

Les femmes s’étaient rapprochées du buffet, et les hommes de celle en l’honneur de qui la fête était organisée.

— Sur l’invite de Michaël, Markus, desserrant la boucle de sa ceinture, se plaça entre les jambes de Marlène. Celle-ci sentit les doigts, puis le sexe de Markus la frôler à travers ses dessous. Le membre viril, dès qu’il en eut trouvé l’accès, s’infiltra comme un groin dans le sexe entrouvert de Marlène, et après une série de va-et-vient, se retira, laissant la place à un autre braquemart, celui de Simon. Ce dernier avait une verge plus petite que celle de son ami, mais il s’en servait avec plus d’habileté, alternant rythmes rapides et ralentis. Marlène ne tarda pas à ressentir de l’émoi, à ce petit jeu.

Une dizaine de bites, des grosses, des fines, des longues, la pénétrèrent, l’une après l’autre. Certains des hommes arrivaient à la faire crier de plaisir, tandis que d’autres parvenaient seulement à l’exciter.

Marlène ferma les yeux : se désintéressant des hommes qui la fourraient, elle ne voulait être que pure sensation. Ceux qui en avaient fini avec sa chatte ne la lâchaient pas pour autant. Plutôt que de rejoindre leurs femmes au buffet, ils restaient autour d’elle à l’écouter gémir, à la regarder frissonner sous les assauts des autres mâles, offerte, ouverte sur cette table, au centre de la pièce, comme un morceau de choix. Ils lui pelotaient les seins, l’intérieur des cuisses, lui faisaient lécher leurs doigts. Elle ne savait combien de mains la tripotaient, elle n’était plus dans le réel, ne faisait plus que ressentir.

Michaël était comblé.

Quand il jugea que son tour était venu, il poussa le dernier qui pénétrait encore Marlène et prit sa place, bien au chaud. La chatte de sa compagne était inondée de mouille, rougie par ces intromissions répétées.

— Maintenant, mon amour, nous allons jouir ensemble.

Marlène avait eu tellement d’orgasmes que son sexe, repu, n’aspirait plus qu’au repos. C’était sans compter sur son insatiable amant.

Très excité par la scène qui venait d’avoir lieu, il pénétra profondément sa femme dès qu’il se fut introduit entre les chairs moelleuses. Il voulait que son plaisir soit plus intense avec lui qu’avec les autres, et dans ce but, la chevauchait sans relâche, lui soufflant des mots obscènes qui réveillaient en elle le désir assoupi.

Marlène était secouée, encore caressée par d’autres mains. Michaël s’accrochait à ses hanches pour s’enfoncer plus loin, On ne voyait plus ressortir sa bite de l’orifice vaginal.

Elle n’en pouvait plus. Son ventre était endolori, épuisé par les multiples orgasmes qui l’avaient ébranlé, l’excitation et le plaisir se mêlant à la douleur. Michaël le sentit.

— Markus, ordonna-t-il soudain, branle-la !

Et s’adressant à elle :

— Chérie, Simon voudrait que tu fasses quelque chose pour lui...

Marlène l’interrogea du regard.

— Suce-le !

Michaël sentit les doigts de Markus se poser sur le sexe de la jeune femme et s’introduire, à travers l’ouverture pratiquée dans l’étoffe, entre les grandes lèvres, tout contre son membre à lui.

Sans protester, elle ouvrit la bouche et tira une langue gourmande à la vue de la petite bite que lui présentait Simon. Elle la lécha puis l’absorba, ce qui arracha à leur ami une longue plainte de plaisir.

— Elle va me faire jouir, la salope ! murmura-t-il.

Marlène s’activait avec précision sur le gland de Simon, caressant le frein, faisant tourner sa langue autour. Pendant ce temps, Markus lui triturait le clitoris, qui grossissait à vue d’œil, tandis que Michaël lui enfonçait sa grosse queue qui tapait au fond de la chatte tuméfiée, puis glissait dans le fourreau en ressortant. Il la réintroduisait en elle, sans ménagement, lui arrachant des cris de plaisir, mêlés parfois de plaintes tant les muqueuses étaient devenues sensibles.

— Tu aimes ça, ma belle, je le vois, je le sens... tiens prends ça !

Il poursuivit son jeu de pénétration profonde jusqu’à ce que Marlène étouffe son cri de jouissance, la bouche pleine de la bite de Simon. Michaël se vida au même moment, et Markus qui se branlait en même temps qu’il la masturbait, jouit sur son string et son sexe ouvert.

Simon se retira, son sperme fusa, inondant les seins de Marlène.

Le corps de la jeune femme était couvert de foutre.

Michaël lui ôta du vagin sa bite luisante et la lui mit contre les lèvres, l’invitant à le nettoyer avec sa langue. Marlène s’exécuta sous le regard des autres hommes ; ceux-ci, jaloux de cette ultime caresse, se branlaient encore. Alors, Michaël leur proposa de les entourer, et chacun d’eux agita sa queue au-dessus du corps de Marlène, aspergeant de semence ses seins, son cou, son ventre, sa chatte...

Marlène se laissait faire, tout entière concentrée sur le membre de Michaël, qu’elle suçait, pendant que les autres déchargeaient sur elle.

Ils finirent tous par remonter leur pantalon. Quand Michaël se rajusta, son membre était parfaitement propre. Il aida sa jeune compagne à se redresser et l’embrassa longuement.

— C’était bon ?

— Oui, mais je ne sais pas si je vais supporter de rester assise maintenant...

La prochaine fois, je leur dirai de forcer une autre porte !

Marlène était sûre qu’un jour ils en arriveraient là. Elle le redoutait, mais elle savait que Michaël ne lui proposerait pas une telle expérience tant qu’elle ne serait pas prête. Or, prête, elle ne pensait pas l’être encore.

Marie vient près d’elle, lui tendit en silence une serviette-éponge, à la suite de quoi, elle retourna près du buffet.

— Enlève tes dessous, lui conseilla Michaël, tu seras plus à l’aise... Mais, ajouta-t-il, ne t’essuie pas trop, ça gâcherait tout !

Il rejoignit ses amis, la laissant se rajuster. Elle quitta son soutien-gorge et son string, passa la serviette sur les endroits de son corps les plus souillés par le foutre de tous ces hommes, mais garda, comme une liqueur précieuse, la semence de son homme en elle, sur son sexe et à l’intérieur de ses cuisses. De loin, Michaël, qui l’observait, en fut à nouveau excité.

Il posa son verre, la rejoignit et l’attira de l’autre côté de la pièce, un peu à l’abri des regards.

— Tu es si désirable ! lui souffla-t-il en la pressant contre lui.

Il l’embrassa dans le cou, lui colla sa langue dans la bouche.

— Tu me rends fou...

Ses mains parcouraient son corps, des fesses à la nuque. Il respirait fort, lui léchait le visage.

— Laisse-moi te donner encore du plaisir...

Il la fit se retourner, continuant à l’embrasser, tout en lui pelotant les seins à travers le chemisier.

— Laisse-moi en prendre encore, moi aussi, dans ton corps...

Il l’attira contre une cloison qui faisait un angle ouvert dans un coin de la pièce, lui souleva une jambe, et de l’autre main, ouvrit sa braguette.

— Donne-moi ton cul !

Il ne défit même pas son pantalon, l’urgence de son désir ne lui en laissant pas le temps. Il dégaina seulement sa bite déjà grosse, qu’il frotta sur la chatte de sa partenaire afin de s’imprégner du sperme de Markus qui lui avait joui dessus, et s’introduisit d’un mouvement hâtif dans son petit trou.

Marlène émit un cri, mais c’était plus de plaisir que de douleur, même si cette pénétration brusque et sans autre préliminaire, la prenait par surprise. Elle se cambra au maximum, s’aidant du mur sur lequel elle prenait appui. De sa main libre, Michaël lui tirait une fesse afin de faciliter la pénétration. Il regardait sa queue entrer dans le petit cul ferme, puis en ressortir, et cette vision le rendait fou de désir.

— Fais-moi mal ! lui commanda-t-elle.

Elle voulait qu’il la prenne sauvagement, bien décidée à jouir sans l’aide ni d’une pénétration vaginale ni d’une masturbation clitoridienne.

— Tu as pris goût à te faire enculer, ma petite cochonne ! lui disait Michaël.

Pour toute réponse, elle laissa échapper un vagissement de plaisir. Il accéléra son coup de reins, le ponctuant de feulements rauques. Les muscles du cul bien serré exerçaient sur son membre un frottement qui l’amena rapidement au bord de la jouissance.

— Non pas encore, protestait-elle... vas-y plus fort... oui encore... han !

Marlène se mit à hurler, donnant elle-même des coups de reins en arrière pour qu’il la tringle encore plus profond. Elle sentait qu’il l’inondait en même temps qu’elle jouissait, ce qui redoublait l’intensité de son orgasme.

Pendant quelques minutes, ils ne bougèrent plus ni l’un ni l’autre, conscients qu’ils venaient de franchir une nouvelle étape dans leur relation.

Michaël la serra contre lui, sa bite toujours au chaud dans le cul de sa compagne. Il lui caressa tendrement la joue quand elle laissa tomber sa tête en arrière sur l’épaule de celui qu’elle aimait, en poussant un soupir bienheureux.

Il se retira avec précaution, la fit se retourner, la prit dans ses bras, la serra fort contre lui en l’embrassant longuement.

— Je t’aime, murmura-t-il.

Et après un silence :

— Allons rejoindre au buffet le reste de la compagnie. Il nous faut reprendre des forces... avant d’aborder la suite.

Marlène scruta son visage. Elle comprit qu’il n’avait pas fini de lui fêter son anniversaire.

Ils passèrent l’après-midi à bavarder avec leurs amis, confortablement installés sur les canapés du club.

A la fin de la journée, Simon déclara qu’il était l’heure de partir.

Les six amis avaient en effet prévu de terminer la soirée par un dîner chez Simon et sa femme. Ils quittèrent donc les autres membres du club et se rendirent à la belle villa du couple.

En arrivant, Marlène exprima le souhait d’aller se rafraîchir ; elle s’isola donc un moment dans la salle de bains.

Pendant ce temps, les autres prenaient l’apéritif. Simon, lui, s’était rendu à la cuisine.

Marlène, quand elle eut rejoint ses amis, apprit, non sans étonnement, que c’était le maître de maison qui « faisait la popote ».

— Oui, lança sa femme, et spécialement pour toi, Marlène !

— C’est gentil de sa part. Je vais voir s’il n’a pas besoin d’aide...

Elle poussa la porte de la cuisine et découvrit son ami recouvert d’un superbe tablier.

— Il ne te manque plus que la toque !

— Ne te moque pas !

Elle s’approcha des casseroles, humant la bonne odeur qui s’en dégageait : Simon préparait une viande en sauce et un gratin de courgettes ; il était en train de les couper en rondelles.

— Ça va être un régal, s’exclama la jeune femme.

Simon se sentit flatté.

— Tu veux goûter ?

Elle acquiesça avec empressement.

— Attends, je prends une cuillère propre : celle-ci je l’ai déjà léchée... approche !

Il trempa la cuillère en bois dans le gros faitout et l’approcha, pleine de sauce, de la bouche de Marlène. Celle-ci prit la cuiller et étira les lèvres et la langue de manière sensuelle.

— Délicieux...

— Toi aussi, tu es délicieuse. J’ai bien envie de te goûter...

Le regard qu’il lui lança ne laissa aucun doute à Marlène sur ses intentions. Elle l’encouragea d’un sourire, d’autant plus excitée à l’idée de plaire à l’ami de son homme que ce dernier se trouvait justement dans la pièce adjacente.

Tenant toujours la cuiller, Simon posa sa main restée libre sur la hanche de Marlène, puis la fit descendre le long de la cuisse et passer sous sa jupe. Remontant alors jusqu’à l’entrejambe, il lui introduisit son doigt entre les grandes lèvres. Marlène, pour lui faciliter la tâche, écartait les cuisses, tendait en avant son pubis. Du doigt, Simon parcourut de haut en bas le sexe oblong, tout humide, jouant à exciter au passage le bouton. Il écarta ensuite les petites lèvres et pressa son index à l’entrée de l’orifice vaginal. La jeune femme, les yeux clos, le souffle court, s’abandonnait au plaisir voluptueux que lui procuraient ces attouchements.

Simon retira son doigt. Déçue, Marlène, afin de l’encourager à continuer, s’assit sur le plan de travail, la jupe relevée, les jambes écartées, et le fixa d’un air provocant. Il la matait sans retenue.

— Je vais goûter, murmura-t-il, c’est le moment.

Il replongea la cuillère dans la marmite, la ressortit pleine de sauce, souffla dessus et la laissa refroidir quelques instants, puis l’approchant du ventre de la jeune femme, il la renversa sur sa chatte d’où suintait de grosses gouttes de mouille.

— Aïe ! gémit-elle. C’est chaud !

Il s’agenouilla devant elle, se mit à lécher, fourrant la pointe de sa langue entre ses lèvres, dans tous les replis de sa chatte ; il alternait les grosses léchouilles bien mouillées dans sa chair et les petits coups de langue rapides sur son clitoris.

— C’est bon, murmurait-elle, encore...

— Encore de la sauce ?

Au même instant, la porte de la cuisine s’ouvrit en grand, laissant apparaître la silhouette de Michaël.

— Ah ! Je vous y prends, tous les deux !

Et se tournant vers les autres :

— Devinez un peu ce que font nos deux lascars, à la cuisine !

— Ta femme est clitoridienne, annonça Simon, s’interrompant de lui brouter le minou, mais pour aussitôt recommencer.

— Ma femme est tout, répliqua Michaël.

Il se pencha vers elle, lui demanda si elle avait tout ce qu’elle désirait, ou bien si quelque chose lui manquait.

— Toi, souffla-t-elle. Tu me manques toujours quand tu n’es pas là.

Michaël qui avait compris le rôle que jouait la cuiller dans leurs jeux sexuels, s’en empara à son tour ; lui arrachant le chemisier d’un geste, il dénuda les seins de sa compagne et les barbouilla de sauce. Du dos de la cuiller de bois, il faisait réagir les tétons qui enflaient à vue d’œil.

Très excité, Michaël ouvrit la braguette de son pantalon, sortit sa grosse queue dressée et l’enduisit de sauce en se frottant sur les loches de Marlène. Il lui passait son gland tuméfié sur les tétons, puis le lui donnait à lécher. A un moment, il lui fourra d’un coup son membre au fond de la gorge.

Sentant qu’elle mouillait de plus en plus, Simon s’empara d’une courgette épluchée, la lui introduisit dans la fente, sur toute sa longueur, puis se mit à la limer et à lécher ce qui ressortait du vagin. Marlène, la bouche pleine de la verge de Michaël, geignait, s’étouffait, assez fort pour que ses plaintes parviennent aux oreilles de ceux qui étaient restés dans le salon.

— Tu te fais baiser par une courgette, mon amour ! disait Michaël. Une cucurbitacée longue d’au moins vingt-cinq centimètres !

Il se branlait en même temps qu’elle le suçait.

Il restait sur le plan de travail la dernière courgette que Simon avait épluchée. Michaël la désigna à son ami :

— On va lui mettre les deux ! Enfonce-lui celle-ci dans le vagin, elle a un plus gros diamètre !

Retirant la première courgette, Simon reprit la cuillère et se mit à enduire de sauce le cul de Marlène, puis poussa doucement dans l’anus de celle-ci la courgette luisante de mouille. Michaël le regardait faire avec délectation. Marlène écartait les jambes, émettant des bruits de gorge et des sons inarticulés.

Quand elle fut pleine par le cul, Simon approcha la seconde courgette – la plus grosse – de son vagin, puis la lui enfonça dans la chatte. Michaël continuait à lui investir la bouche de son membre gonflé, si bien que Marlène était écartelée par ses trois orifices.

Tenant les deux courgettes dans ses mains, Simon aspirait avec des bruits de succion le sexe de la jeune femme. Il se mit à accélérer le mouvement de pénétration des deux légumes faisant office de bite, en même temps qu’il lui pinçait le clitoris entre ses lèvres, arrachant à Marlène un cri de plaisir si aigu qu’on l’aurait pris pour un cri de douleur. Elle cessa de sucer Michaël pour mieux crier sa jouissance, tandis que Michaël, incapable de se retenir plus longtemps, lui expédiait dans la bouche de puissants jets de foutre. Il se vidait, son gland collé au fond de la gorge de sa compagne.

Essoufflée d’avoir tant joui, et d’avoir avalé tout le sperme de Michaël, Marlène n’avait plus conscience de la réalité. Simon ne lui avait pas encore retiré les deux légumes, mais ceux-ci étaient si bien enfoncés dans son ventre qu’ils tenaient tout seuls. Michaël, qui s’était rhabillé, s’en saisit et reprit, dans chacun des deux orifices de sa femme, le va-et-vient que Simon avait interrompu.

Celui-ci, baissant son pantalon, se branla énergiquement sous les yeux de la jeune femme, puis lui ayant pressé son gland contre le clitoris, éjacula en haletant. La force du jet, la chaleur du sperme qui inondait son entrecuisse la fit à nouveau jouir. Secouée par trois orgasmes conjugués – clitoridien, vaginal et anal – Marlène était à bout de souffle.

Debout à l’entrée de la cuisine, les trois autres convives profitaient du spectacle et des odeurs qui chatouillaient agréablement leurs narines.

Après un excellent dîner accompagné d’un vin généreux, on acheva la soirée en bavardant, installés dans les confortables fauteuils de cuir du salon.

Une idée avait germé dans la tête de Michaël ; il la ruminait pendant le trajet du retour.

CHAPITRE IX

Les trois noirs

Marlène, en rentrant du travail, lança un joyeux « youhou ! ».

— Tu es là ?

Elle trouva Michaël attablé au salon en compagnie de trois hommes.

Tous se levèrent à sa vue. Elle échangea avec son compagnon un rapide baiser.

— Nous avons bientôt fini, dit celui-ci. Nous parlions boulot.

— Oh ! En ce cas, je vous laisse.

Marlène alla se servir à boire dans la cuisine. Quand Michaël la rejoignit quelques instants plus tard, elle lui demanda, avec une moue de petite fille déçue qui le fit sourire pourquoi il ne l’avait pas prévenue qu’ils ne seraient pas seuls ce soir-là.

Michaël la rassura : ils allaient partir.

— Mais pourquoi fais-tu cette mauvaise tête ? ajouta-t-il.

Elle sourit d’un air coquin :

— Si tu veux le savoir, dépêche-toi de les mettre à la porte !

Michaël s’approcha d’elle, l’embrassa dans le cou et glissa sa main sous sa robe. Il tira sur la ficelle afin de faire bouger les boules de geisha que la jeune femme portait constamment, puis lui enfonça ses quatre doigts dans la chatte, lui arrachant un gémissement.

Pendant ce temps, les trois hommes laissés seuls attendaient dans le salon.

Michaël se saisit alors des boules de geisha et les fit bouger dans le sexe de Marlène. La jeune femme se mit à respirer plus vite. Complètement ouverte, fouillée, les jambes écartées, les yeux clos, la tête rejetée en arrière, elle prenait appui sur le plan de travail de la cuisine.

Michaël retira ses doigts couverts de mouille, et les lui introduisant dans la bouche, les lui fit lécher l’un après l’autre.

Elle crut qu’elle allait défaillir.

— Baise-moi, implora-t-elle.

Il lui enjoignit d’aller mettre de la lingerie fine et de l’attendre dans la chambre.

Comprenant qu’il mijotait quelque chose, Marlène partit s’enfermer dans la salle de bains. Elle retira ses vêtements, prit une douche, et alla choisir dans la commode des dessous sexy : soutien-gorge à balconnet, string ouvert et porte-jarretelles. Elle s’approcha du lit, pieds nus, s’étendit sur le côté, une jambe repliée, dos à la porte ; fourrant ses doigts entre ses cuisses, elle se mit à jouer avec les boules de geisha.

Les minutes passaient. Tous ses sens étaient en éveil.

Elle entendit qu’on abaissait la poignée de la porte. Tournant la tête, elle vit pointer le nez d’un des hommes avec lequel Michaël s’entretenait. Marlène garda la même position, mais sous l’effet de la surprise, cessa de se caresser le sexe.

— Pardonnez mon intrusion, dit le Noir, c’est Michaël qui nous a invités à vous rejoindre.

— Nous ? murmura-t-elle.

La porte s’ouvrit alors en grand, et les trois hommes – trois Noirs – pénétrèrent dans la pièce et refermèrent la porte derrière eux.

— Où est Michaël ? demanda-t-elle en se redressant.

— Ici ! entendit-elle.

Marlène se retourna vers la porte, jeta un regard autour d’elle. Michaël, invisible, n’était pas là physiquement, mais il lui parlait dans un microphone.

— Je ne suis pas loin, ma chérie, poursuivit la voix. Je vais vous observer... Une nouvelle expérience !

Les trois compères allaient jouer avec elle. Comme elle avait l’air dans de très bonnes dispositions, elle en éprouverait beaucoup de plaisir, et lui, Michaël, allait prendre son pied en la regardant.

— Pourquoi ne viens-tu pas participer à ce jeu ? demanda-t-elle, quelque peu réticente.

— J’ai envie de mater. Je veux que tu profites de mon cadeau... de mes cadeaux !

Il lui présenta Numéro 1, Numéro 2 et Numéro 3. Il les avait payés afin qu’ils s’occupent bien d’elle.

Marlène les observa attentivement. C’étaient de beaux hommes, bien bâtis, forts, et qui semblaient sûrs d’eux.

— Nos amis sont afro-américains, expliqua la voix familière dans le microphone. Tu veux savoir ce qui les caractérise ?

Elle sourit malicieusement.

— Je peux peut-être m’en rendre compte par moi-même, non ?

— Monsieur 1... convoqua la voix de Michaël.

Le Noir s’approcha de la jeune femme en déboutonnant son pantalon. Il en sortit un sexe déjà tout gonflé.

— Vois comme il est excité, dit Michaël. Il t’a entendue réagir à mes caresses, quand nous étions dans la cuisine !

Marlène était impressionnée. Elle avait vu des vidéos pornos avec des acteurs noirs, mais n’avait encore jamais eu l’occasion de découvrir en live la bite d’un de ces hommes.

La voix poursuivait ses commentaires : la bite de cet homme mesurait vingt-deux centimètres, comme celle de Rocco !

Numéro 1 empoigna son chibre, l’approcha du visage de la jeune femme. Il se branla quelques secondes avant de le lui présenter. Marlène, du bout de la langue, goûta le gland offert. Il était doux, mais énorme. Salivant un maximum, elle réussit à absorber une bonne longueur du membre. Marlène le fit alors aller et venir, d’abord lentement puis de plus en plus vite. Le Noir, qui ne la quittait pas du regard, semblait apprécier :

— Michaël a dit que tu faisais des pipes inoubliables...

Lui ôtant sa verge de la bouche, l’homme lui fit relever le menton pour qu’elle penche sa tête en arrière, et lui enfonça doucement la totalité de sa bite jusqu’au fond de la gorge, afin qu’elle l’avale complètement. Il recommença la manœuvre plusieurs fois, sans la brusquer ni lui donner des haut-le-cœur. Il relâcha alors la pression sur sa tête et se mit à lui caresser le visage du bout de sa verge humide. Il la lui passait sur les joues, sur les paupières, sur les lèvres, puis s’enfonçait à nouveau dans sa bouche.

Marlène, à présent, le suçait avec conviction, pendant que de l’autre main – celle qui ne tenait pas le membre – elle jouait avec la ficelle des boules de geisha.

Tout à son activité, Marlène ne s’était pas aperçue que les deux autres hommes s’étaient dévêtus et se branlaient en les observant. Ce fut la voix de Michaël qui l’avertit :

— Numéro 2, approchez !

Leurs bites étaient tout aussi impressionnantes.

— Vingt-sept centimètres... annonça Michaël.

Numéro 2 tira sur la ficelle et fit sortir les boules de la chatte humide, arrachant une plainte à Marlène. S’asseyant sur le lit, il commença à la caresser, en partant des pieds et en remontant le long des mollets. Il s’attarda sur l’intérieur des cuisses, là où la peau était la plus tendre, frôla le sexe, le palpa à travers le fin triangle du string, puis dans l’ouverture. De l’index, il lui titilla le clitoris, tandis que son majeur jouait avec les petites lèvres trempées.

Marlène, sans relâche, suçait Numéro 1, de plus en plus excitée par les attouchements que lui prodiguait Numéro 2.

Ce dernier s’installa entre ses cuisses, lui toucha la chatte, qu’elle avait grande ouverte, avec son énorme gland. Marlène haletait, sa mouille perlait sur le drap. Numéro 2 en salivait. Michaël aussi, mais cela, elle ne pouvait le voir.

— Enfonce-toi sans ménagement ! fit-il au Noir.

Elle écarta un peu plus les cuisses. Numéro 2 s’exécuta.

— Ecarte-la encore plus ! reprit la voix.

Marlène crut qu’elle se déchirait de part en part. Numéro 2 l’enfila d’un seul coup. Elle sentit le gros membre chaud progresser en elle en écartant les parois de son vagin, et lui labourer les entrailles. Le Noir se mit à la limer avec vigueur, pendant qu’elle se délectait de la grosse queue de Numéro 1 qui envahissait sa cavité buccale ; de la langue, elle jouait avec son méat et son prépuce.

Numéro 2 la possédait, son pieu enfoncé jusqu’aux couilles. Gourmande, la chatte de Marlène en redemandait.

Numéro 3, qui se branlait dans un angle de la chambre en matant la scène, s’approcha à son tour. Il lui écarta les lèvres du sexe, et pendant que Numéro 2 la labourait avec acharnement, il lui broutait le minou par la fente du string. Marlène s’agitait, respirait par saccades.

Il lui palpait aussi les seins. A un moment, il lui arracha son soutien-gorge afin de lui triturer les tétons. Il les faisait rouler sous ses doigts, les pinçait, les tordait. Marlène gémissait à la fois de plaisir et de douleur.

— Numéro 2, couche-toi sur le lit ! ordonna la voix dans le microphone.

Le Noir se retira à regret de la chatte accueillante, gluante de mouille. S’écartant de la bouche de la jeune femme, Numéro 1 aida celle-ci à se relever. Numéro 2 l’attrapa par la taille et la fit s’empaler sur son pieu, tandis que Numéro 1 lui fourrait à nouveau sa grosse queue dans la bouche.

— C’est Numéro 3 qui a la plus grosse bite, annonça la voix de Michaël. Elle mesure vingt-neuf centimètres, et son diamètre, six. Ce n’est pas mal, comparé à la plus grosse bite du monde qui mesure trente-deux centimètres de longueur et huit de diamètre !

Michaël attendit que son information fasse de l’effet. Puis il annonça à Marlène que le Noir allait lui écarteler le trou du cul et lui introduire son trophée.

— Je voudrais, dit-il, te voir défaillir de jouissance !

Marlène se sentit oppressée par l’angoisse. Numéro 3 commença par lui lubrifier l’anus avec sa salive, puis il enfonça sa langue à l’intérieur. La caresse était douce et chaude. Marlène tendit le cul en arrière. Le Noir y introduisit d’abord un doigt, puis deux, puis trois, et les fit aller et venir dans le fourreau. Il l’avait excitée du cul, aussi Marlène lui tendit-elle sa croupe pour qu’il l’enfile. L’homme, à l’aide de ses pouces, lui écarta les fesses, et ajustant son gland à l’orifice, entreprit une lente progression dans le trou du cul de Marlène. Chaque centimètre gagné procurait à celle-ci douleur et jouissance, elle avait la sensation d’être ouverte en deux, mais une fois la verge totalement enfouie dans ses intestins, et après quelques allers-retours, la douleur s’estompa pour ne laisser place qu’à un immense plaisir, jamais ressenti à ce jour. C’était elle, à présent, qui était en demande, exigeait d’être défoncée par la queue sublime du Noir.

— Je vois ton anus, il est grand ouvert ! dit la voix rauque dans le microphone. Tu es pleine, fourrée par tous tes trous... Farcie comme une belle poulette ! C’est comme ça que je te veux, ça me rend fou !

Caressée, écartelée, défoncée, malaxée par les trois hommes avec un savant mélange de rudesse et de douceur, Marlène était excitée à un degré jamais atteint ; elle ne pouvait voir Michaël, mais son plaisir était renforcé par les commentaires que lui transmettait la voix de celui-ci dans le microphone.

Et cette voix qu’elle connaissait si bien poursuivait, insistait : Michaël avait grassement payé les trois messieurs ; il leur avait demandé de s’abstenir de jouir plusieurs jours avant de se présenter au rendez-vous, afin de se réserver pour elle, Marlène.

Lui aussi, tirait du scénario un plaisir intense, et son plaisir à elle, à cette pensée fugace, entre deux spasmes, en était décuplé.

Chaque coup de queue était ponctué d’un bruit sec. Les deux hommes la pilonnaient vigoureusement.

Marlène eut un premier orgasme, la bouche pleine de la queue de Numéro 1. Les trois hommes continuèrent à lui donner de violents coups de reins. Elle était en sueur, le visage rouge, le souffle court. Les deux Noirs enfoncés en elle se déchaînaient. Accrochés à ses hanches, ils la secouaient en tous sens ; leurs queues sortaient luisantes de mouille de la chatte et du cul pour replonger aussitôt après, leurs couilles pleines s’écrasant sur les fesses de la jeune femme. Leurs gorges émettaient des borborygmes et leurs traits étaient déformés par le plaisir.

Dans un dernier soubresaut, Numéro 2 lui déchargea son foutre à l’assaut de ses ovaires. Marlène s’écrasa un peu plus sur lui, et se sentant inondée par la chaude semence, elle eut un second orgasme, lequel eut à son tour pour effet de provoquer la jouissance de Numéro 3 : la bite de ce dernier, tapait de plus en plus fort au fond du cul de Marlène, et agitée de tressaillements, cracha un sperme épais qui atterrit entre les fesses de la jeune femme.

Numéro 1 faisait aller et venir son membre dans la bouche de Marlène. Dès que celle-ci eut fini de jouir et retrouvé une respiration régulière, lui enfonçant sa grosse queue jusqu’au fond de la gorge, il éjacula en jets puissants qu’elle avala avec délectation, le suçant jusqu’à la dernière goutte.

Epuisée, Marlène se laissa glisser sur le dos, le cul et la chatte dégoulinants de foutre. Au même instant, Michaël fit irruption devant elle, la bite à la main.

— Tu as aimé me voir ? demanda Marlène, en se titillant le clitoris.

Il se contenta de hocher la tête, et se mit à se branler au-dessus d’elle.

— Continue comme ça !

Elle se pinçait le bouton, l’allongeait, le faisait tourner sous son doigt, et ce qui était à prévoir se produisit : elle eut un orgasme clitoridien, et Michaël, au même moment, jouit en lui arrosant le pubis et le nombril de sa semence.

Il pressa ensuite son gland contre les lèvres de sa femme, qui s’entrouvrirent. Marlène se mit à lécher la queue sur toute sa longueur, et quand elle fut parfaitement nettoyée, il s’étendit à son tour sur le drap.

Les trois compères s’étaient éclipsés, le couple était à nouveau seul. Blottis l’un contre l’autre, tous deux récupéraient lentement.

CHAPITRE X

La péniche

— Ce soir, lui dit Michaël, je t’emmène souper au pays de la magie !

Marlène le regarda avec de grands yeux étonnés.

Il mit un doigt sur ses lèvres.

— Je ne t’en dis pas plus. Mets une belle robe, mais rien en dessous. Pas de jarretelles, pas de bas.

Elle ouvrit la penderie, et après en avoir parcouru du regard tout l’intérieur, opta pour une robe de cocktail en soie vert d’eau, mi-longue, et décolletée. Elle la passa, après avoir pris sa douche, et chaussa des escarpins à fines lanières.

Michaël baisa ses épaules nues.

— Tu es très belle.

C’était une chaude soirée de juillet. Marlène prit un châle sur son bras, son sac en bandoulière sur l’épaule, et suivit Michaël.

Ils montèrent en voiture et roulèrent jusqu’au canal Albert. Ils le longèrent un moment, et Michaël stoppa sur un parking qui faisait face à une longue péniche illuminée. Il était vingt et une heures passées. A l’entrée était inscrite en grosses lettres phosphorescentes la mention : METAMORPHOSES.

Ils se dirigèrent vers la table où Simon et sa femme se trouvaient déjà installés. Presque toutes les autres tables étaient occupées. Un serveur leur apporta l’apéritif et le menu.

Marlène avait souvent aperçu la péniche Albert sur le canal, des spectacles y étaient donnés, et à partir d’une certaine heure, les rideaux étaient tirés à l’intérieur, le long des fenêtres.

— Quel beau cadre, dit-elle, enthousiaste. Je le découvre pour la première fois. Et vous ? demanda-t-elle, s’adressant à Simon et à sa femme.

— Nous aussi. C’est une idée de Michaël.

Le dîner fut apprécié. Des hublots, on voyait l’eau miroiter et former des vagues quand un bateau les croisait.

La nuit était tombée. Les serveurs avaient débarrassé, et à l’avant de la péniche, une estrade était dressée, tout éclairée, cachée en partie par un rideau de velours.

L’illusionniste attendu parut. Vêtu d’un habit vert et d’une cape noire, coiffé d’un chapeau haut-de-forme, il tenait une baguette à la main. Il avait tout de Méphisto.

Il salua l’assistance, présenta des tours de cartes, fit jouer et se métamorphoser des objets en manipulant des foulards et même une cage à oiseaux, puis il fit une pause.

La lumière revint dans la partie de la péniche où se trouvaient les spectateurs. Le magicien regarda devant lui, paraissant chercher quelqu’un.

— Je vais tenter une démonstration délicate, annonça-t-il. J’ai besoin pour cela de votre coopération.

Il descendit les deux marches de l’estrade, s’avança dans l’étroite allée centrale et s’inclina devant Marlène.

— Je sens que l’expérience, avec vous, a des chances de réussir. Voulez-vous me prêter votre concours ?

Intimidée, Marlène mit quelques secondes à réagir et à se lever.

— Votre mari, sans doute ? demanda-t-il en portant les yeux sur Michaël, qui acquiesça.

— Me permettez-vous, cher monsieur, d’enlever votre femme pour une incursion hors du temps et du réel ? Je vous promets de vous la rendre ensuite, exactement comme vous la voyez maintenant.

Marlène, qui avait bu plusieurs coupes de champagne, son nectar préféré, se sentait envahie d’une agréable ivresse. L’illusionniste lui présenta sa main pour l’aider à gravir l’estrade. Le reste de l’espace était à nouveau plongé dans la pénombre.

Une musique de danse se fit entendre à travers un micro. Méphistophélès – c’est bien sous ce nom qu’il se fit connaître – dansa le tango avec Marlène. Ils formaient un beau couple, s’accordant admirablement et exécutant plusieurs figures comme « la promenade argentine ». Peu à peu, cependant, les mouvements du magicien, sans jamais perdre le rythme, prenaient un tour inquiétant ou grotesque.

Des faisceaux lumineux étaient dirigés sur les deux danseurs, avec des variations d’intensité. A un moment, pendant quelques secondes, la lumière s’éteignit tout à fait. Quand elle revint, Marlène n’avait plus la même robe.

— Pouvez-vous décrire la tenue qu’avait cette jeune femme en montant sur l’estrade ? demanda le magicien, s’adressant à Simon.

Celui-ci décrivit la robe de soie.

— Et maintenant ?

— Elle porte une robe de gaze rouge et un collier d’or autour du cou.

— Exact.

L’expérience se poursuivit à une cadence accélérée. Les clients de la soirée, amis et invités, poussaient des cris de surprise et d’admiration. A chaque nouvelle présentation, l’illusionniste remerciait en s’inclinant bas, et portant la main à son haut-de-forme.

Marlène paraissait en courte tunique d’amazone, en train de tirer à l’arc, l’instant d’après en soubrette, nue sous son tablier blanc à dentelle : des applaudissements éclatèrent pendant qu’il la faisait tourner sur elle-même, dévoilant ses fesses.

Le clou du spectacle fut probablement le moment où Marlène se montra aux yeux de tous ligotée dans une grande cage. Elle avait tant de liens sur elle que ses formes et ses appâts n’étaient que suggérés.

Les liens disparurent, et à leur place, on vit deux grands serpents s’enrouler autour du corps de Marlène, sous l’effet de la baguette du magicien, elle-même transformée en reptile. Un « ah ! » d’effroi s’éleva des tables entre lesquelles circulaient deux serveurs.

L’aspect extérieur de l’illusionniste s’était, lui aussi, modifié : les cornes lui avaient poussé, visibles quand il soulevait son chapeau haut-de-forme, et une queue sortait de son pantalon vert au niveau du coccyx. Son sourire était devenu sarcastique.

S’adressant à Michaël :

— Voulez-vous délivrer votre femme ?

— Oui, mais que faut-il que je fasse pour cela ?

— Trouver le mot libérateur. Toutefois, je doute qu’il vous vienne à l’esprit... Concentrez-vous, surtout ne vous trompez pas de mot, sinon la cage ne s’ouvrira pas ! Si vous êtes sûr de vous, prononcez-le à voix basse, mais ne le dites pas tout haut.

Les regards allaient de Michaël – qu’un projecteur éclairait – à la cage qui enfermait Marlène. Soudain, les serpents s’évanouirent, les barreaux tombèrent comme par enchantement, et Marlène apparut nue, le sexe recouvert d’un médaillon serti de perles de verre. Il était relié par un cordon à une fine ceinture de perles, tandis que deux autres boules de verre, plus grosses, brillaient sur ses bouts de sein. Sa chevelure noire était ornée d’un diadème.

— Vous m’avez repris la belle prisonnière, monsieur, je suis grand seigneur ; aussi, je vous la rends !

Et Méphistophélès se sauva en grimaçant tandis que les cris d’enthousiasme et les bravos fusaient. Tous les feux de rampe s’éteignirent, la lumière se fit dans tout l’espace de la péniche, et Marlène, en robe de soie verte, comme elle était venue, salua le public aux côtés du magicien, qui avait recouvré sa dignité et sa prestance.

Les serveurs s’affairaient avec des plateaux chargés de coupes de champagne, de tasses de café et de liqueurs. On commentait le spectacle, on se répandait en éloges tant sur les charmes de Marlène que sur les talents de l’illusionniste.

Cependant, derrière le rideau épais qui isolait l’avant de la péniche du reste de l’espace, se jouait une autre scène, en privé.

Marlène n’avait pas regagné sa place parmi les convives. Elle était étendue nue sur une longue table, et Méphistophélès, penché sur elle voulait la persuader de se laisser hypnotiser.

D’abord elle refusa : l’expérience lui faisait peur. Elle demanda à rejoindre Michaël.

— Il est tout près de vous, dit le magicien. Je n’agis que sur ses injonctions. C’est lui qui me demande de vous hypnotiser.

— Il ne me quittera pas pendant que je dormirai ?

— Pas une seconde, je vous en donne ma parole.

Comme les conversations, l’alcool aidant, allaient bon train, Michaël quitta discrètement sa table et alla se glisser de l’autre côté du rideau de velours. Il attendait cet instant avec impatience.

Quand il s’approcha de sa femme, elle était immobile sur le dos, les yeux clos.

— Est-ce qu’elle dort vraiment ? demanda-t-il.

— Je l’ai plongée dans un sommeil profond. Vous pouvez lui parler, la toucher.

Michaël se pencha, à son tour, sur le corps endormi, effleura les seins et le ventre nus, ce qui fit courir une onde sous la peau délicate de Marlène.

L’hypnotiseur avait quitté sa tenue de magicien. Torse nu, il n’avait plus sur lui qu’un pantalon noir. Grand, le crâne rasé, il avait de beaux traits, des épaules puissantes.

— Eve, prononça-t-il, voici l’Eve des origines, la femme éternelle ! C’est elle qui a séduit le Serpent, non l’inverse ! Ce pauvre ophidien flânait à travers le jardin d’Eden en déroulant innocemment ses anneaux, quand il l’aperçut. Elle vint à sa rencontre, exhibant ses charmes et se moquant de lui ! C’est pourquoi je l’ai punie en utilisant mes dons d’hypnotiseur !

— Faites-lui ce que vous voulez, dit Michaël. J’ai envie de vous regarder.

— Vous ne voulez pas participer ?

— Après.

Méphistophélès sortit son sexe de la braguette et enjamba la table. En pleine érection, il pointait sur le ventre de Marlène un membre long, secouant dessous un paquet de couilles volumineux.

— Voulez-vous toucher mon sexe, Marlène ?

Il lui souleva la main, se la posa sur le membre, autour duquel les doigts de la femme se resserrèrent.

— Voyez, Michaël, elle dort, mais elle a conscience qu’elle me palpe.

Sa queue allait et venait dans la main de Marlène. Le gland s’enfonçait dans son nombril, s’en éloignait, appuyait à nouveau sur le ventre qui maintenant s’agitait.

— Plus bas ! souffla-t-elle.

La bite glissa vers le pubis. Avec son gland, Méphistophélès, écarta les grandes lèvres, s’infiltra dans les nymphes crénelées.

— C’est bon... encore !

A ce moment, Michaël approcha un doigt, le lui plongea dans le sexe, le ressortit gluant.

— Elle mouille ! s’exclama-t-il.

— Quand elle se réveillera, elle croira qu’elle vient de faire un rêve érotique. En réalité, l’accomplissement du rêve aura vraiment eu lieu.

Michaël retira son sexe dur, se mit à se masturber. L’hypnotiseur s’était enfoncé dans la chatte de Marlène, il la pilonnait avec ardeur en soufflant bruyamment.

Elle se tordait sur la serviette qui recouvrait la table, geignait de façon continue.

— Vous croyez qu’on l’entend de l’autre côté ? demanda Michaël.

L’autre lui adressa un sourire ironique.

— Sûrement. Ils boivent, bavardent et s’amusent, mais certains d’entre eux, qui se doutent de ce qui se passe ici, sont aux aguets.

Michaël bandait ferme. Un cri s’échappa de la gorge de la femme endormie.

— Je... oh, je jouis !

L’hypnotiseur redoubla d’ardeur, donnant de grands coups de reins en la chevauchant. Il haleta soudain, se crispa, s’arracha d’elle ; des jets de sperme fusèrent, arrosant son ventre et ses cuisses.

— Je n’en peux plus, dit Michaël. Je veux lui jouir dans la bouche.

L’hypnotiseur se redressa, sauta à terre, s’essuya le sexe et remonta son pantalon.

— Marlène, dit-il, vous m’entendez ? Oui, je vois que vous m’entendez. Michaël est là, il va vous parler.

Il fit un signe à Michaël, et celui-ci, qui avait quitté son pantalon, monta sur la table et serra ses cuisses autour du visage de sa compagne.

— J’ai envie de toi, Marlène, ouvre la bouche, je t’en prie, ouvre la bouche !

— Ouvrez la bouche, Marlène, répéta l’hypnotiseur. Oui... c’est bien... voilà.

Michaël osait à peine y croire. Elle ouvrait grand la bouche, tirait une longue langue ; Michaël lui introduisit son gland où perlait une grosse goutte de sperme, puis le membre tout entier.

Elle s’étrangla.

— Suce-moi ! ordonna-t-il.

Les lèvres de Marlène se mirent à frémir.

— Vous avez entendu, Marlène ? Michaël veut que vous le suciez.

L’hypnotiseur lui parlait tout près de l’oreille. Michaël remuait son sexe à l’intérieur de la bouche de sa compagne. Il le fit aller et venir plusieurs fois, puis le ressortit.

Celle-ci entrouvrit les yeux, les fixa sur lui.

— Michaël ! Je te touche pour de bon ? Ce n’est donc pas un rêve ?

— Non, ma chérie. Tu as fait jouir Méphistophélès en dormant, mais maintenant que tu es éveillée, tu vas me lécher, m’absorber, me boire, et me faire jouir à mon tour. Vois dans quel état tu m’as mis !

Il lui enfonça à nouveau son membre gonflé, dur comme du bois. Marlène entreprit alors de le sucer comme il aimait qu’elle le fasse, avec gourmandise et application. Elle lui léchait ses couilles velues, progressant le long du membre, et quand elle arrivait au bout, lui enfonçait la pointe de sa langue dans le méat. Ensuite elle avalait la bite entière.

Il lui cracha sa semence au fond de la gorge, et elle s’efforça de tout absorber. Quand il se retira, ça lui coulait partout, sur le menton, dans le cou, sur les seins.

Elle se redressa, se mit en position assise.

— Pourquoi... pourquoi suis-je ici ? Où sont les autres ?

— A côté, dit Michaël... Mais on n’entend plus rien, ajouta-t-il à l’intention de l’hypnotiseur, ils sont peut-être tous partis ?

Méphistophélès entrouvrit les pans du rideau.

— Oui, confirma-t-il. Les serveurs sont en train de débarrasser et de tout remettre en ordre.

Marlène mit sa main entre ses cuisses.

— J’ai envie, dit-elle. Ça presse !

Michaël se mit à rire.

— Ce n’est pas étonnant. Avec tout le champagne que tu as bu !

L’hypnotiseur désigna la porte qui conduisait aux toilettes, et demanda à Michaël s’il pouvait regarder.

— J’aime voir pisser les femmes ! avoua-t-il.

— Il n’y a aucun mal à ça, fit Michaël.

Marlène protesta. Non, elle ne pouvait pas se montrer dans cette situation, elle avait trop honte.

— Tu fais comme si tu étais seule, dit Michaël. Tu oublies qu’on est là. Fais-le pour moi.

Il l’entoura de ses bras, l’embrassa dans le cou, puis, lui palpant un sein, lui lécha son téton.

Il la mit à terre, et la tenant par la main, la guida vers la cabine et l’installa sur le siège.

— Parle-lui comme si elle était en état d’hypnose, ordonna-t-il à l’homme de l’art.

Méphisto regardait fixement son entrejambe.

— Fermez les yeux, Marlène... et maintenant, écartez vos cuisses... encore... bien... faites pipi !

— Je ne peux pas, murmura-t-elle d’une voix de petite fille alarmée. Je suis bloquée !

— Appuyez sur votre vessie... là... fort.

Il se rapprochait d’elle.

— Attendez, dit-il d’une voix rauque, laissez-moi le faire moi-même, je vais vous soulager.

Il avança la main, la pressa sur son bas-ventre tout en lui caressant le sexe.

— Tu aimes ce qu’il te fait ? interrogea Michaël, qui s’était lui aussi rapproché. Dis-moi que tu aimes ça, dis-le !

— Oui, j’aime... il le fait bien... c’est bon !

— Ça vient, annonça l’hypnotiseur.

Un jet doré lui inonda les doigts, qu’il ne retira pas. Elle avait un peu mal tant sa vessie était pleine. Marlène urina longtemps, Méphistophélès lui pressait sur le ventre pour l’aider à se vider.

Des filets coulaient encore, puis les dernières gouttes. L’hypnotiseur porta ses doigts à ses narines, renifla, puis à sa bouche. Il goûta.

— C’est bon, fit-il. Très bon même.

— Je vois que tu es un fin connaisseur, dit Michaël.

— Un peu ! Je peux la nettoyer ?

— C’est ça, excite-la bien. Je veux la prendre par le cul !

Les deux hommes la remirent sur la table. L’hypnotiseur se plaça entre ses jambes et se mit à la lécher. Il lui passait et repassait sa langue entre les grandes lèvres, de haut en bas, puis de la pointe, lui titillait son bouton, insistait sur le minuscule orifice urinaire.

Marlène respirait vite. Le plaisir l’envahissait. Michaël sentait grossir ses tétons entre ses doigts et sous sa langue.

— Arrête, Méphisto, ordonna-t-il. Je veux qu’elle me donne sa jouissance.

L’hypnotiseur se retira, dégagea sa bite pour se branler. Michaël retourna sa compagne sur le ventre, la fit se mettre à quatre pattes. Il commença par lui pénétrer la chatte, puis lui introduisit dans l’anus son membre gonflé, enduit de mouille.

— Vas-y doucement, implora-t-elle, c’est encore sensible !

Peu à peu, la douleur s’estompait. Il put réaliser son fantasme en la pistonnant à fond, les mains plantées dans ses hanches.

— Je te sens bien, petite chienne, ma bite est serrée comme dans un étau... masse-la bien... encore... je vais juter !

Il émit un grognement et éjacula dans son fondement en même temps que l’orgasme la submergeait.

Elle se laissa retomber sur la serviette, entraînant Michaël, collé à son dos.

Quand ils revinrent à eux, ils étaient seuls.

— Où est Méphisto ? demanda Marlène.

— Il est parti en fumée... comme le diable.

— On dirait que ça sent le brûlé ! Oui... C’était sûrement le diable !

— Quelle imagination ! dit-il en écartant le rideau. On voit poindre le jour à travers les hublots. Viens, on va se rhabiller et rentrer.

CHAPITRE XI

Visite médicale

Cela faisait à présent plus d’un an qu’ils vivaient ensemble. Marlène commençait à ressentir le désir d’avoir un enfant. Michaël n’y était pas opposé, à la condition que leur vie sexuelle ne s’en ressente pas. Il voulait la prendre à n’importe quel moment, dans n’importe quel lieu, dans toutes les positions et par tous ses orifices, et ce, quoi qu’il arrive.

Marlène devait s’organiser pour que ce soit possible.

Cependant, les mois passaient ; leur libido, loin d’être en berne, se décuplait, mais aucun résultat ne se présentait. Marlène décida alors qu’il était temps d’aller consulter. Son gynécologue étant récemment parti à la retraite, elle avait contacté un autre spécialiste qu’on lui avait recommandé, mais ce dernier ne prenait plus de nouvelles patientes. Heureusement, Michaël avait un ami obstétricien. Ils purent ainsi obtenir un rendez-vous dans un délai très court.

Michaël, ce jour-là, ne put se libérer. Il était pris toute la journée. Marlène se rendit donc seule au cabinet, en fin de journée, comme le lui avait demandé le médecin : il la recevrait après tous ses autres rendez-vous.

Quand elle arriva, la secrétaire l’introduisit dans le salon d’attente, puis s’en alla. Elle avait fini sa journée.

Marlène n’attendit pas longtemps. Une autre porte s’ouvrit, qui donnait également dans le salon.

— Bonjour, je suis Matt, l’ami de Michaël.

— Bonjour, fit-elle en se levant et en serrant la main du médecin.

— Marlène, c’est bien ça ?

D’un geste, il lui fit signe d’entrer dans son cabinet. Marlène s’assit en face de lui. Matt lui posa quelques questions, et au fur et à mesure qu’elle parlait, il enregistrait ses réponses dans l’ordinateur portable posé sur son bureau. Il l’interrogeait sur son cycle, sur les moyens de contraception qu’elle avait utilisés, sur ses antécédents.

— Bien. Nous allons passer à côté, annonça-t-il en se levant.

Il lui indiqua un paravent.

— Déshabillez-vous.

Marlène posa son sac, ôta ses vêtements et ses dessous. Pieds nus, un peu mal à l’aise comme chaque fois qu’elle passait ce genre de visite, elle sortit de derrière le paravent. Matt lui tournait le dos : il était en train de se laver les mains au lavabo.

Il la fit monter sur la table d’auscultation, s’allonger en glissant les fesses le plus en avant possible, lui fit mettre les pieds dans les étriers et alluma les deux lampes qui, en surplomb, éclairaient la zone intéressée.

Matt effectua d’abord un frottis, puis ayant enfilé un gant, qu’il avait imbibé de gel lubrifiant, il lui introduisit deux doigts dans le vagin, en lui appuyant sur le bas-ventre.

— L’examen, dit-il enfin, ne révèle rien d’anormal. Le laboratoire m’enverra le résultat du frottis.

Il lui palpa ensuite la poitrine.

— Là aussi, tout va bien.

— Alors, dit Marlène, d’où vient le problème ?

— Pour le savoir, on va faire faire des analyses complémentaires. Je ne peux rien dire avant d’avoir le bilan.

Matt attendit un peu, puis lui demanda si du côté sexuel tout se passait bien entre elle et Michaël. Marlène acquiesça de façon très affirmative.

— Pas de douleur pendant les rapports ? s’enquit-il.

— Non aucune...

Matt se racla la gorge. Il lui fallait s’en assurer, c’était très important.

— Rien d’anormal, assura Marlène. Michaël et moi avons une sexualité... comment dire... débordante...

Matt, pour la première fois, sourit. Il était rare qu’il entende cela. Les femmes se plaignaient plus souvent d’être harcelées par leurs maris, les hommes ayant, dans ce domaine, plus de besoins qu’elles.

— Pas moi, avoua Marlène, je suis comblée...

— En vous regardant et en vous écoutant en parler, on comprend tout de suite que vous aimez ça !

La jeune femme leva vers le médecin un visage où se lisait la surprise. Cette remarque lui semblait quelque peu déplacée dans un conteste exclusivement médical.

— Ne soyez pas offusquée ! Michaël m’a fait des confidences...

Marlène se sentit rougir.

— Quel genre de confidences ?

Il se pencha vers elle.

Elle aimait le sexe, avait envie de faire des expériences, de rencontrer de nouveaux partenaires... Il n’y avait aucun mal à ça ! Et ce n’était pas non plus un obstacle à leur projet de faire un bébé. Au contraire, en étant épanouie sexuellement, elle augmentait ses chances de tomber enceinte !

Matt se trouvait à côté de la table d’auscultation. Marlène se rappela brusquement qu’elle était nue, les jambes écartées, et se sentit gênée par la tournure que prenait la conversation. Se relevant sur un coude, elle demanda si l’examen était terminé.

— Presque, dit-il. Je voudrais procéder à un test. Un test pratique... Michaël a insisté pour que rien ne soit omis, et il a raison. Je veux voir comment vous réagissez quand vous jouissez.

Sans lui laisser le temps de répliquer, Matt introduisit un doigt dans son vagin, cette fois sans utiliser de gant. Elle n’était pas humide, mais son trou glissait grâce au gel qu’il y avait introduit précédemment.

Marlène sursauta, surprise de l’intrusion subite.

— C’est vraiment... indispensable ? balbutia-t-elle.

— Oui. Détendez-vous...

Elle sentit qu’il retirait son doigt et lui en enfonçait plusieurs. Elle se mit à respirer fortement, et remarqua rapidement qu’une bosse se formait dans l’entrejambe du médecin, sous l’étoffe du pantalon. Tout le corps de Marlène frémissait, sa peau se hérissait, ses tétons s’étaient raidis. Car elle aimait ce qu’il lui faisait. Elle était d’autant plus gênée que le jeune médecin ne pouvait pas ne pas s’en apercevoir.

De sa main libre, il fit couler du gel et à l’entrée du vagin et sur le clitoris, en imbiba sa main qu’il enfonça tout entière dans la cavité vaginale. Marlène sentait la main lui fouiller les entrailles sans ménagement. C’était la première fois qu’elle se faisait fister, et ça la faisait mouiller en abondance.

Matt la fit jouir du clito. Il l’observait tandis qu’elle gémissait, se cambrait, se tordait sur la table, puis hurlait son plaisir. Déboutonnant alors son pantalon, il sortit sa queue dressée, la lui dirigea entre les fesses. Il l’encula sans mal, car elle était partout lubrifiée grâce au gel.

Il faisait bouger sa main dans sa chatte, et lui limait en même temps le cul avec sa bite.

Elle jouit à nouveau, devenue comme folle.

— Touche-toi ! intima le médecin.

Elle s’exécuta, une main sur le clitoris, l’autre malaxant ses seins. Quand elle se lécha les tétons, incapable de se retenir davantage, le médecin se retira d’elle et lui déversa tout son foutre sur les fesses.

Il continua à la fister, jusqu’à ce qu’elle se refasse jouir avec ses doigts, la tête rejetée en arrière.

— Vous pouvez vous rhabiller. Je pourrai dire à Michaël que vous allez bien, il sera rassuré.

Il ajouta :

— On se revoit dans un mois.

CHAPITRE XII

Seconde visite médicale

Un mois plus tard, Marlène n’était toujours pas enceinte. Michaël, cette fois, l’accompagna chez le médecin. Matt devait leur communiquer les résultats de l’examen et Marlène était anxieuse.

Tout allait bien du point de vue de sa santé. Le frottis et les analyses de sang le confirmaient.

— Alors, dit Michaël, qu’est-ce qui ne va pas ?

— A mon avis, le problème est plus psychologique que physiologique.

— C’est-à-dire ? interrogea Marlène.

Ils devaient cesser de se prendre la tête, ne plus calculer. Faire l’amour quand ils en avaient envie, et non parce que c’était la période d’ovulation. En clair, laisser faire la nature.

— Et c’est tout ? s’enquit Michaël.

— C’est tout.

Marlène et Michaël échangèrent un regard perplexe. Marlène avait le sentiment que le médecin ne leur disait pas tout ce qu’il pensait.

— Tu n’examines pas Marlène aujourd’hui ? insista-t-il.

Matt observa attentivement son ami, se demandant si lui-même avait bien compris ce que la question de celui-ci sous-entendait.

— Si Marlène le souhaite... finit-il par dire.

— Oui, elle le veut !

La jeune femme se leva en silence et passa derrière le paravent. Une fois qu’elle fut nue, elle demeura debout à côté de la table. Michaël était là, près d’elle, mais Matt était toujours assis à son bureau.

Il la rejoignit, la fit se retourner et appuyer les coudes sur la table. Il lui passa alors sa main entre les cuisses, qu’il lui fit écarter, et se mit à genoux derrière elle. Elle sentit qu’il tirait sur ses fesses pour les ouvrir et qu’il lui léchait goulûment la raie. Elle se cambra, laissa échapper une plainte. Il lui écarta les grandes lèvres et découvrit son clito que ses manipulations avaient fait grossir. A peine l’eut-il effleuré qu’elle poussa un cri. A ce moment, Michaël tendit ses mains vers ses seins. Il les malaxa doucement, tout en observant les gestes de son ami.

— Est-ce qu’elle va bien ? demanda-t-il.

— Je n’ai pas encore fini de l’ausculter.

— Tu as besoin d’instruments ?

— Passe-moi le gel. Je veux poursuivre plus en profondeur...

Michaël lui tendit le bidon. Le jeune docteur déversa généreusement le produit sur le cul et l’anus de Marlène.

— Je vais lui faire un toucher rectal.

Marlène sentit le doigt du médecin s’introduire dans son fondement. Il en ajouta un autre, puis un troisième. Elle écarta un peu plus les jambes, se cambra davantage et se força à se détendre afin de faciliter le passage de la totalité de la main. Le docteur la faisait entrer dans son cul, puis l’en ressortait en la tournant sur elle-même ; Marlène sentait chacun de ses mouvements en elle. Elle gémissait sourdement, de douleur au début, puis de plaisir, surtout quand Matt lui fit une pénétration vaginale en lui introduisant son autre main.

— Que donne le toucher ? interrogea Michaël.

— C’est doux et humide... mais je dois pousser mon investigation plus loin.

Sur ces mots, Matt lui enfonça ses doigts encore plus profondément, ce qui arracha un cri à Marlène.

Michaël grimpa alors sur la table d’auscultation, et à genoux, présenta sa queue à la bouche de sa compagne.

— Suce-moi à fond... avale-moi !

Marlène n’eut pas le temps de prolonger la fellation : le fait de la voir se faire fister avait excité Michaël à tel point que, très vite, il lui éjacula dans la bouche.

— Je veux faire un toucher moi aussi...

— Et moi, me faire sucer, annonça Matt.

Les deux hommes échangèrent leurs places. Marlène se mit à lécher la queue érigée du médecin, elle faisait tourner sa langue autour du gland, puis absorbait à nouveau le membre jusqu’à ce que le bout touche le fond de sa gorge. Pendant ce temps, Michaël, qui avait introduit sans difficulté ses mains dans chacun des orifices écartelés de sa femme, la fouillait, bougeait en elle. Elle fut bientôt submergée par l’orgasme, et aussitôt après, Matt jouit sur son visage, dans sa bouche, sur ses joues, dans son cou, sur ses seins.

Le jeune médecin lui fit sucer son gland jusqu’à ce qu’il soit complètement propre, puis descendit de la table. Marlène avait du mal à reprendre sa respiration. Elle s’essuya le visage avec les Kleenex que Matt lui présentait, et courut se rhabiller derrière le paravent.

Elle avait rendez-vous un mois plus tard.

CHAPITRE XIII

Le voyage en amérique

Les semaines, les mois passaient sans que Marlène tombe enceinte. Ce désir qui ne trouvait pas son accomplissement devenait, chez elle, une véritable obsession. Michaël, quant à lui, ne tenait pas spécialement à être papa. Il en avait accepté l’idée par amour pour Marlène, mais il redoutait les changements que la venue d’un enfant risquait d’apporter dans leur vie, en particulier dans leur vie sexuelle.

Marlène, quand il lui avait fait part de ses craintes et avait exprimé son désir de partager avec elle une vie sexuelle sans entraves, n’avait pas fait grand cas de cette exigence ; elle se disait que, le moment venu, en voyant son bébé, Michaël changerait d’idée, mais c’était mal le connaître. Il souhaitait vivre en égoïste des plaisirs simples de la vie.

Marlène n’avait aucun problème gynécologique. Elle se rendait à intervalles réguliers dans le cabinet de Matt, et celui-ci lui confirmait à chaque visite que tout fonctionnait bien chez elle, sur le plan médical aussi bien que sexuel. Il la fourrait par tous ses orifices, avec ses doigts, sa bite, avec divers ustensiles aussi, aidé de Michaël quand celui-ci accompagnait sa femme.

Aussi, ce dernier commençait à se demander si le problème ne venait pas de lui. Cette situation, d’un côté, l’arrangeait bien, mais au fil du temps, il commença à s’inquiéter. Certes, il n’était pas tellement pressé d’être père, mais il espérait l’être un jour. Il voulait donc s’assurer que tout allait bien pour lui aussi de ce côté-là.

Il eut un entretien privé avec Matt qui dirigea son ami vers l’un de ses confrères. Sans que Marlène n’en sût rien, Michaël passa toute une série de tests. Il attendit les résultats, en proie à la plus grande anxiété. Ceux-ci s’avérèrent mauvais. Michaël n’était pas stérile, mais ses spermatozoïdes étaient très peu vaillants ; les chances qu’il avait de procréer étaient donc faibles.

Il ne dévoila rien à Marlène. La jeune femme, durant cette période, avait un moral au plus bas. Ses éclats de gaîté étaient de plus en plus rares et son manque d’appétit sexuel était manifeste. Michaël avait l’impression que, parfois, elle se forçait.

Il prit donc les choses en main, et il lui annonça qu’il avait décidé de l’emmener en voyage. Elle accueillit la nouvelle avec joie, ayant besoin de se changer les idées. Il avait tout planifié dans les moindres détails. Il réserva les billets d’avion, la chambre dans un hôtel cinq étoiles à Los Angeles, et tous deux s’envolèrent pour les Etats-Unis.

Il avait prévu un programme touristique chargé : tourisme culturel, tourisme balnéaire et tourisme sexuel. Chaque soir, ils se rendirent dans une boîte échangiste que des amis leur avait recommandée avant leur départ. Ce que Michaël n’avoua pas à Marlène, c’est qu’il espérait qu’au cours de ce séjour qui devait durer quinze jours, elle tombe enfin enceinte. Pas de lui, mais d’un de ses nombreux partenaires. Car dans ces boîtes, aux Etats-Unis, aucune législation ne les obligeait à se protéger. Tout était laissé au bon vouloir du client. Michaël assura à sa femme que chaque personne était contrôlée au niveau des maladies, aussi ne trouva-t-elle rien à redire quand il lui annonça que dans ce lieu, les hommes pouvaient jouir en elle sans prendre de précautions. Surtout qu’elle aimait se sentir remplie, et par des partenaires différents.

— Ta femme est libre ? demanda un beau brun en s’approchant de leur table.

Ils venaient d’arriver.

— Libre comme l’air... répondit Michaël. Tu la veux ?

L’individu se caressait l’entrejambe.

Certains hommes étaient classes et se comportaient en gentlemen, mais celui-ci avait tout du gros macho. Marlène n’avait pas vraiment envie qu’il la touche, mais Michaël l’encouragea à se lever. Ce qu’elle fit à regret.

S’approchant d’elle, il lui pelota les seins à travers son tee-shirt et grogna quelque chose comme s’il jaugeait la marchandise. Il se tourna vers Michaël :

— Tu veux mater ?

— Je ne laisse jamais ma femme seule... Mais toi, tu n’as personne ?

— Non. Ça t’embête ?

— Je participerai à vos jeux, comme ça, ça me convient.

L’autre parut étonné. Quoi, son mec voulait se faire sucer pendant que lui la culbutait ?

— Ne t’occupe que de satisfaire ma femme, lui dit Michaël en le voyant hésiter. Je trouverai une manière de passer le temps en vous observant...

Le brun avait l’air plutôt rustre. Devinant qu’elle n’était guère emballée, Michaël lança à Marlène un regard encourageant. L’autre n’était pas vilain et pourrait faire un bon géniteur...

Pour dévêtir la jeune femme, l’homme lui arracha ses vêtements, déchira son tee-shirt, tira d’un coup sec sur sa jupe qui se retrouva rapidement à ses chevilles. Elle était nue.

— Hummmm, apprécia-t-il. Pas de soutien-gorge, pas de culotte. Ça me plaît. J’aime les chattes toutes lisses.

Il lui passa son bras dans l’entrecuisse, lui fourra ses doigts entre ses lèvres sexuelles, sans ménagement. Marlène se laissait faire, comme une poupée de chiffon.

— Elle est pas très mouillée... Je t’excite pas, ma belle ?

— Il faudrait peut-être, pour cela, te montrer un peu plus délicat ! observa Michaël.

— On n’est pas là pour être délicat, objecta-t-il rudement, mais pour baiser, pour prendre du plaisir... je vais te faire grimper au rideau, ma petite dame !

Il la saisit par les épaules et la fit se retourner. Marlène s’appuya à la table. Il lui colla sa queue entre les jambes qu’il avait écartées avec son genou. De son gland, il lui caressait la chatte, qui s’humidifiait à ce contact.

— Tu aimes le cul, toi... je le sens.

Il se frotta comme un chien contre un arbre pendant un temps qui parut à Marlène une éternité. Il l’avait excitée, ce salopard, et elle n’avait qu’une envie, à présent, c’était d’être fourrée comme une chienne, et qu’il en finisse.

— Elle est douce, ma bite hein ? murmura-t-il à son oreille entre deux coups de langue.

Marlène gémissait.

— Oui... Qu’est-ce que tu attends ?

— Que tu me supplies...

Michaël, alors, intervint :

— Je croyais qu’on n’était là que pour baiser ! Prends-la, oui ou merde, d’autres attendent leur tour !

Une dizaine de personnes s’étaient rapprochées d’eux et attendaient, pour s’occuper de Marlène, de voir l’homme conclure.

Il s’enfonça en profondeur, lima avec force et précision, et jouit rapidement. Il se retira sans qu’elle ait eu le temps d’avoir un orgasme.

Les uns après les autres, les mâles du club s’astreignaient à la satisfaire.

Elle se fit enculer, pénétrer par deux hommes, en suça un autre jusqu’à ce qu’il éclabousse son visage de sperme. Ses partenaires la chevauchaient, éjaculaient, remplissant sa chatte de foutre. Ils ne lui épargnaient pas les obscénités, ce qui la faisait jouir encore plus fort :

— Tu aimes qu’on te fourre comme une dinde de Noël, hein ? entendait-elle... T’aimes le cul, toi... T’adores te faire défoncer par tous tes trous !

Elle répondait par l’affirmative.

Michaël et sa femme passaient ainsi chaque soir des heures sur les banquettes du club, à baiser et à se faire baiser comme des bêtes.

Marlène se faisait prendre par tous les hommes qu’elle y rencontrait. Ils faisaient la queue pour pouvoir l’approcher sexuellement, aussi elle se fit rapidement une réputation de baiseuse de folie. « Une bonne, une chaude », comme on disait entre clubbers.

Pour finir, Michaël s’occupait d’elle. Il s’occupait d’abord de son petit trou qu’il défonçait à le faire saigner, puis il terminait dans sa chatte afin de la remplir de son propre foutre. Ainsi, si elle tombait enceinte, le doute serait toujours permis.

CHAPITRE XIII

Marlène enceinte

L’escapade américaine redonna à Marlène le goût de vivre. Elle avait compris que pour avoir un bébé, il fallait qu’elle s’efforce de moins y penser. Elle réussit à vaincre l’obsession qui agissait comme une entrave à leur sexualité, à leur bonheur même. A leur retour, Michaël et elle poursuivirent leurs expériences multipartenaires, se rendant au « Deux Plus Deux » presque tous les soirs. Michaël payait en douce les hommes pour qu’ils acceptent de transgresser la règle fatidique qui interdisait d’éjaculer dans les orifices de la femme. Marlène, qui aimait sentir ses partenaires jouir en elle, ne se posa pas de question sur ce changement soudain. Simon et Markus seuls étaient exclus : Michaël ne souhaitait pas qu’un de ses amis soit le père.

Lorsque Marlène fut en pleine ovulation, à la prière de Michaël, elle prit quelques jours de congé afin de passer le plus clair de leur temps sous les draps. Michaël invita des amis à se joindre à leurs ébats, ou bien il emmenait sa femme au « Deux Plus Deux ». Le club, en semaine, n’étant pas bondé, Michaël fit participer à leurs petits jeux sexuels tout le personnel masculin. Marlène se régalait de tous ces jeunes et beaux partenaires qui la fourraient à lui faire mal tant elle jouissait.

Elle avait enfin deviné ce que Michaël essayait de faire.

— Tu veux tellement ce bébé, toi aussi, que tu es prêt à me l’offrir même si ce n’est pas toi le père ! lui demanda-t-elle un jour.

Pris de court, il ne sut que répondre.

— On ne le saura jamais, dit-il enfin. Le plus important, n’est-ce pas, c’est que tu tombes enceinte ?

L’engouement de Marlène pour toutes les expériences à tenter fut plus fort que toute autre considération. Leur pratique sexuelle en vint à changer, ce que n’apprécia pas Michaël. Par souci de ne perdre aucune occasion de tomber enceinte, Marlène intimait à ses partenaires de jouir dans sa chatte, et l’exigeait aussi de Michaël, qui ne pouvait plus, autant qu’avant la prendre par le cul. Et quand elle le suçait, elle refusait qu’il éjacule dans sa bouche, ce qui était pour lui une vraie frustration.

Un matin, en se réveillant, Michaël ne trouva pas sa femme à côté de lui, dans le lit : elle s’était déjà levée. Il la découvrit dans la salle de bains, le visage rayonnant.

— Ça y est, lança-t-elle, ça a marché !

Elle était enceinte.

Les inquiétudes de Michaël se dissipèrent quand il constata que le désir de sa femme augmentait sous l’effet des hormones. Il put à nouveau l’enculer et jouir dans son petit trou, et Marlène, de son côté, recommença à le sucer jusqu’à plus soif. Il était de nouveau le plus heureux des amants. Au fur et à mesure que son ventre grossissait, Marlène devenait de moins en moins exhibitionniste, ce qui n’avait rien d’extraordinaire. Elle préférait ne faire l’amour qu’avec lui.

Il le comprenait.

La grossesse se passait bien, Marlène n’était pas malade, un peu fatiguée parfois, mais elle ne lui refusait jamais ses faveurs. Il s’était mis à aimer son corps déformé, sa chatte enflée, ses seins énormes, qu’il était impatient de goûter quand elle allaiterait.

Ils se rendaient de temps à autre au club, mais elle ne se laissait toucher que par lui. Cependant, il arrivait que des hommes s’approchent, lui tripotent les seins pendant que Michaël la limait ; ça la faisait jouir plus vite et plus fort. Mais elle ne se dénudait plus entièrement et ne paradait plus devant les amis de Michaël. Elle ne s’accordait plus, vis-à-vis d’eux, que le plaisir des yeux : elle observait la vie du club.

Un soir qu’elle était vraiment fatiguée, Michaël l’obligea à sortir mais il la laissa tranquille toute la soirée. Elle sirotait un jus d’orange sur un divan, en écoutant de la musique, pendant que Michaël partait en chasse. Il trouva une jolie blonde à forte poitrine en train de danser près du bar. Il l’invita et Marlène le vit engager avec elle la conversation tout en dansant. Il lui offrit un verre, et très vite, se mit à la peloter. Accoudée au bar, elle se laissait faire, lascive. Michaël glissa la main dans son décolleté vertigineux, pendant que la blonde relevait sa minijupe. Elle portait un string fendu. En glissant les doigts dans sa chatte humide, il effleura les poils. La sensation était presque nouvelle, car il avait perdu l’habitude.

De sa place, Marlène pouvait voir la femme se tortiller sous l’effet du plaisir, et l’entendre émettre des sons inarticulés. Michaël l’embrassa dans le cou, puis s’écarta pour lui ouvrir son bustier et libérer sa poitrine généreuse. Il pressa son visage contre ses gros seins, pinça un téton entre ses lèvres, puis l’autre. Sa bite était sur le point d’exploser dans son pantalon. Il enjoignit alors à la fille de la lui sortir et de s’en occuper. Elle se mit à genoux devant lui et l’entreprit avec force. Marlène crut qu’il allait jouir immédiatement, mais il la fit se relever, la retourna, et lui collant la poitrine sur le bar, s’introduisit en elle d’un coup sec et se mit à la limer avec vigueur.

— Tu aimes ça, petite chienne !

Il la baisait sauvagement tout en regardant sa femme qui les matait. Secrète vengeance dont il avait à peine conscience, il avait envie de la rendre jalouse en faisant jouir cette petite salope le plus intensément possible.

Il se retira d’elle, versa un peu de son verre sur son cul, lui écarta les fesses, lui caressa l’anus avec son gland, et Marlène vit le membre disparaître dans le petit trou de la blonde. Celle-ci grimaça de douleur, cria un « non, tu me fais mal », mais Michaël ne s’arrêta pas pour autant. Il lui fourra sa queue au plus profond des entrailles. Quand elle commença à ressentir du plaisir, il accentua ses coups de reins pour la défoncer encore plus fort.

— Tu la sens, ma grosse queue, petite salope ? T’es toute serrée, tu ne t’es encore jamais fait défoncer comme ça... j’aime ton petit cul ! J’aime tous les petits trous ! Ah ! Sens comme je t’inonde...

Il éjacula. Le sperme ressortait de l’anus de la fille, coulait à l’intérieur de ses cuisses. Il la lima encore, jusqu’à être complètement mou. Il avait crié tellement fort qu’il ne savait pas si elle avait joui. Mais il s’en foutait. Tout ce qu’il voulait, c’était prendre son pied, et ce, sous le regard de sa femme.

Marlène ne les avait pas quittés des yeux. Elle était incapable de dire ce qu’elle éprouvait, sinon qu’elle détestait cette bimbo à gros seins. C’était la première fois qu’elle voyait jouir Michaël avec une autre femme.

Michaël, ensuite, se fit sucer par la blonde. Celle-ci, de sa langue, lui nettoya son membre. Elle fit si bien qu’il recommença à bander.

Michael l’attira alors vers la banquette où Marlène était assise, et la fit s’y allonger en écartant les cuisses. Se tournant ensuite vers sa femme, il l’invita à participer au jeu en faisant la toilette de la fille.

Interdite, Marlène le fit, cependant. Avec précaution, elle s’agenouilla près de la blonde et à petits coups de langue, comme un chat, se mit à lui lécher les cuisses, la chatte, les fesses où le sperme laissait des traces qui commençaient à sécher.

Elle se sentit à la fois émue et excitée par la douceur de ce corps féminin. Elle prenait goût à lui lécher ses grandes lèvres, à découvrir son petit bouton. Elle sut la faire jouir en lui appliquant des caresses et des succions aux endroits les plus sensibles.

Michaël bandait en la regardant faire. Comme la blonde recommençait à le sucer, il éjacula sur son visage. Il avait les couilles complètement vidées. Il était mort de fatigue.

ÉPILOGUE

Marlène accoucha presque deux ans jour pour jour après sa rencontre avec Michaël – d’un petit garçon qu’ils prénommèrent Anthony.

Michaël éprouvait une fierté indescriptible en tenant dans les bras son fils nouveau-né. Il se voyait déjà lui apprendre à jouer au foot, regarder des films de guerre avec lui, lui parler de sa première expérience sexuelle.

Marlène voyait à présent Michaël avec de nouveaux yeux : des yeux de mère, de jeune louve couvant sa progéniture, et non plus des yeux de femme amoureuse. Il n’était pas question qu’il entraîne son fils, dès la puberté, dans ses nuits de débauche sexuelle. Elle souhaitait que son garçon, plus tard, respecte les femmes et les traite comme elles sont en droit de l’attendre.

Ils avaient un enfant ensemble, mais jamais Michaël n’avait évoqué la possibilité de l’épouser. Marlène avait pleinement conscience qu’elle n’avait été, jusqu’alors, pour Michaël, qu’un objet sexuel, et elle voulait que leur relation change, désormais.

Mais Michaël n’était pas sur la même longueur d’ondes qu’elle.

Quelques jours après son retour de la maternité, il lui fit la – mauvaise – surprise d’engager une baby-sitter – une jeune fille que Markus lui avait indiquée – afin qu’ils puissent passer la soirée au « Deux Plus Deux ». Seulement, Marlène se sentait fatiguée, elle ne s’était pas encore remise de son accouchement. Michaël ne voulut pas se rendre à ses raisons : il avait décidé de la baiser ce soir-là, en compagnie d’autres hommes.

Pour la première fois, Marlène refusa de faire ce que son compagnon exigeait d’elle. S’ensuivit une dispute mémorable, devant la baby-sitter qui finit par s’en retourner.

Marlène resta seule avec le petit. Michaël partit en claquant la porte.

De la fenêtre, elle le vit emballer dans sa voiture la jeune baby-sitter, laquelle était pourtant venue en scooter. Il faisait exprès de rester sous leur fenêtre pour qu’elle l’observe en train de culbuter cette petite salope. Celle-ci avait été choisie en conséquence : Michaël avait l’intention, après leur retour du club, de lui demander de rester pour une petite partie à trois, comme Markus, qui avait lui-même « pratiqué » cette fille, le lui avait suggéré.

Marlène, qui avant acceptait tout de Michaël, était maintenant révoltée.

Michaël prit la fille en levrette, sur le siège arrière de la voiture, au vu et au su de tout le monde, ce qui rendait, de son point de vue, l’exercice encore plus excitant. Il lui inonda le cul de son foutre, puis lui fit nettoyer sa queue. Il paya la baby-sitter et la laissa repartir en scooter.

Il finit la soirée au « Deux Plus Deux », rentra au petit matin, éreinté, la bite échauffée pour avoir pris une dizaine de femmes par la chatte, par le cul, par la bouche, et s’être fait sucer simultanément par plusieurs « chaudasses ».

Il préféra dormir sur le canapé du salon.

Marlène ne lui laissa pas le loisir de se remettre de sa folle nuit de débauche. Réveillée tôt par les pleurs d’Anthony, elle lui donna la tétée, le recoucha, puis alla réveiller Michaël avec l’intention d’avoir avec lui une discussion sérieuse.

Il tenta de l’attirer à lui dans le but de se réconcilier avec elle sur l’oreiller, Mais Marlène le repoussa. Elle en avait assez de la situation. Elle avait envie d’une vie normale.

Michaël se redressa sur les coudes.

— Qu’est-ce que ça veut dire « une vie normale » ?

— Ça veut dire, rentrer du boulot, manger ensemble, en famille, s’occuper d’Anthony, tous les deux, lui donner son bain, le biberon, le changer... Tu ne le touches presque jamais...

— Je n’ai pas le temps...

Marlène ne s’était jamais demandé jusque-là à quoi son compagnon d’existence passait son temps. Elle se rendait compte à présent qu’à part son boulot et le cul, il n’y avait rien dans sa vie, et elle le lui dit.

— Si, dit-il, il y a toi...

— Et Anthony ?

— Oui, bien sûr, admit-il, un peu penaud.

Depuis le début de leur relation, elle s’était prêtée à tout ce qu’il avait voulu, et ça lui plaisait qu’il lui fasse faire toutes sortes d’expériences sexuelles, cela, elle ne le niait pas. Mais maintenant, elle aspirait à autre chose.

Il se leva brusquement et se mit à hurler en levant les bras au ciel :

— Je t’avais prévenue, pourtant ! J’avais raison de craindre que tout change entre nous avec l’arrivée d’un bébé !

— Je n’y peux rien, Michaël, c’est comme ça !

Non, elle n’avait pas envie d’aller se faire défoncer toute la soirée au « Deux Plus Deux » ou ailleurs. Non, elle n’avait pas envie d’abandonner son bébé de cinq jours à une petite idiote qui ne connaissait rien à la vie et se faisait culbuter par le premier venu sous les fenêtres de tout le quartier !

Jamais Michaël ne l’avait encore vue sous ce jour. Il la regardait comme s’il découvrait une inconnue.

— Tu aimais ça, avant, la baise ! murmura-t-il.

— J’aimais être avec toi et découvrir des choses... J’aimais que tu m’aimes... Mais en réalité, tu ne m’aimes pas. Tu feras ça très bien avec quelqu’un d’autre...

— Quoi « ça » ? demanda-t-il, hésitant.

— Baiser toute la journée. Tiens, avec ta secrétaire, par exemple... j’ai idée que vous ne vous en privez pas, après vos « réunions » de travail...

— Qu’est-ce que ça veut dire ? interrogea-t-il, craignant d’avoir mal compris.

— Je veux partir. Je ne peux ni ne veux plus continuer...

— Continuer quoi ?

— Continuer à être ton objet sexuel. Aujourd’hui, c’est Anthony qui compte, je veux un père pour lui, pas une bête de sexe...

Elle se tut sur ces mots. Michaël garda le silence. Puis elle lui posa la question dont elle connaissait d’avance la réponse : si elle lui demandait d’être un père pour Anthony, un mari pour elle, et de renoncer à ses débauches, est-ce que cela lui conviendrait ? Est-ce qu’il resterait ?

Michaël secoua la tête. Non, il ne s’accommoderait pas d’une telle existence. Au moins, il était lucide, et sincère envers lui-même.

Il la fixa afin de s’assurer qu’elle ne cillait pas. Marlène paraissait sereine. Elle avait réfléchi toute la nuit, et maintenant, sa décision était prise.

— Tout est dit, alors.

Il ajouta qu’elle pouvait rester dans l’appartement tout le temps qui lui était nécessaire pour s’organiser. Puis il fit son sac et s’en alla.

Michaël ne demanda pas la garde d’Anthony. Il accepta le jugement qui ne lui accordait qu’un temps réduit de visite, temps dont il ne profitait pratiquement jamais. Marlène le regrettait pour son fils, mais elle préférait, de toute façon, ne pas avoir affaire à celui qui n’était plus son compagnon.

A l’amour qu’elle avait éprouvé pour Michaël succédait à présent la rancœur. Il s’était servi d’elle pour tester et pousser des expériences sexuelles à l’extrême limite de l’imaginable, et cette relation qui la comblait au début, l’avait finalement quelque peu détruite. Michaël, elle n’en doutait pas, retrouverait une autre proie, aussi crédule et avide d’expériences qu’elle l’avait été elle-même.

Présentement, elle n’envisageait pas l’avenir avec un autre homme. Plus tard, peut-être... Marlène ne se voyait pas rester seule toute sa vie.

Mais sa relation avec Michaël avait forgé son caractère. Elle ne serait plus jamais qu’une poupée entre les mains d’un mâle.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-842-5
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-599-7
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse ! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

E00047 — Plaisirs secrets / Anita Werther

E00048 — Le Sang des femmes / Chadorle

E00049 — Fucking machines / Frédéric Mancini

E00050 — Le Sex Master / Jean-Charles Rhamov

E00051 — Culs et Chemises / Italo Baccardi

E00052 — Traditions perverses / Claude Delbouis

E00053 — Détournements / Christophe Siébert

E00054 — Cercles vicieux / Marie Dange

E00055 — Les Amours rouges / Sylvain Parker

E00056 — Humidités / Frédéric Mancini

E00057 — Dressage d'une secrétaire / Alégarec

E00058 — Docile / Christophe Siébert

E00059 — Le Servant / Carlo Vivari

E00060 — Les Nuits de cuir / Jean-Charles Rhamov

E00061 — Exhibitions conjugales / Hervé Gratiano

E00062 — Le Renifleur / Xavier Châtilliez

E00063 — Jeux d'une insoumise / Sylvain Parker

E00064 — Mi-pute, mi-soumise / Christophe Siébert

E00065 — Jeux de filles / Marie Salama

E00066 — Croupes / Frédéric Mancini

E00067 — La perversion de Charlotte / Claude Delbouis

E00068 — L'inquisiteur / Jean-Charles Rhamov

E00069 — Souillures / Frédéric Mancini

E00070 — La belle-sœur lubrique / Anonyme

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com